


Дорогие новосибирцы!
от всего серДца позДравляю вас  

со 131-летием нашего славного гороДа!
Новосибирск — мо-

лодой, растущий, 

стремительно меняю-

щийся мегаполис со 

своей неповторимой 

атмосферой и укла-

дом жизни. Для нас 

он — общий и люби-

мый дом, где каждый 

находит возможность 

для реализации свое-

го потенциала.
Обращенный в бу-

дущее, Новосибирск 

не забывает свое 

прошлое — горожане 

чтут историю и тра-

диции своей малой 

родины, заложенные 

основателями города, 

гордятся достижени-

ями выдающихся зем-

ляков.
Наш город всегда 

был в числе лидеров 

Сибири во многих от-

раслях. В этом заслу-

га его жителей — тру-

долюбивых, уверен-

ных, амбициозных 

людей с истинно си-

бирским характером. 

Новосибирцы лю-

бят свой город, сво-

им добросовестным и 

упорным трудом вно-

сят огромный вклад в 

его развитие и про-

цветание.

Сегодня нам есть к 

чему стремиться. Мы 

намерены и дальше 

воплощать в жизнь 

проекты благоу-

стройства террито-

рий, ремонт и строи-

тельство дорог, раз-

витие общественно-

го транспорта и сфе-

ры ЖКХ. Также в при-

оритетах останут-

ся социальная сфе-

ра, строительная от-

расль, поддерж-

ка малого и средне-

го предприниматель-

ства. Только в тесном 

взаимодействии мы 

сможем сделать так, 

чтобы в Новосибир-

ске было комфортно 

жить всем нам. 

Дорогие новоси-

бирцы! Я желаю вам 

крепкого здоровья, 

ярких свершений, ду-

шевной гармонии. 

Пусть во всех делах 

вам сопутствует уда-

ча, а в семьях царят 

любовь и взаимопо-

нимание! 

Мэр Новосибир-

ска — Города трудо-
вой доблести  
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П
арк «Арена», Никольская 
площадь – эти обществен-
ные пространства стали 
хорошо известны и по-

любились новосибирцам сразу по-
сле создания. В создании их всех 
принимала участие новосибирская 
строительная компания «УЛАНТ». 
Сегодня она завершает двухлет-
нюю реконструкцию еще одно-
го такого объекта - Грибоедовско-
го бульвара в Октябрьском районе.

На объекте уже заасфальтиро-
ваны пешеходные дорожки, обу-
строены ливневки, установлены 
новые опоры освещения. Строите-
лям осталось высадить кустарни-
ки и многолетние цветы, смонтиро-
вать детскую площадку и устано-
вить малые архитектурные формы 
– скамейки, урны. Нынешним летом 
бульвар будет сдан в эксплуатацию.

На строительном рынке Ново-
сибирска ООО «УЛАНТ» работа-
ет с 2021 года. Генеральный дирек-
тор компании Юлия Антропова со-
брала команду профессионалов с 
20-летним опытом работы в стро-
ительстве, которая способна нахо-
дить креативные решения непро-
стых задач. Компания выполняет 
широкий спектр работ по строи-
тельству, реконструкции и ремон-
ту жилых и коммерческих зданий, 
а также объектов инфраструктуры.

В числе знаковых и масштабных 
проектов компании – второй этап 
благоустройства парка «Арена» 
возле «Сибирь – Арены», работа-

ла на благоустройстве Никольской 
площади возле цирка и на спортив-
ном комплексе «Красное Знамя» на 
Тимирязева, 5 в Заельцовском рай-
оне – там строители обустроили 
стадион с «умной» спортивной пло-
щадкой, провели новую теплотрас-
су, водоснабжение, электроснаб-
жение, смонтировали освещение. 
Занимаясь социально значимыми 
объектами Новосибирска, компа-
ния зарекомендовала себя как ста-
бильный и надежный партнер. 

В 2024 году у компании есть за-
дачи и за пределами Новосибир-
ска. В частности, строители присту-
пили к благоустройству Сквера мо-
лодежи в рабочем поселке Лине-
во Искитимского района Новоси-
бирской области. На территории 
площадью 10 тысяч квадратных ме-
тров они проведут озеленение, об-
устроят пешеходные и беговые до-
рожки, установят игровые и спор-
тивные комплексы, оборудуют зону 
под воркаут и скейт-парк. Сейчас на 
объекте активно ведутся подготови-
тельные земельные работы, уклады-
вается брусчатка, резиновое покры-
тие и асфальт. Новый сквер строи-
тели планируют сдать в эксплуата-
цию уже в сентябре, так что у мест-
ных жителей будет время позани-
маться спортом на свежем воздухе 
еще до наступления холодов.

Еще один объект расположен 
в городе Куйбышеве Новосибир-
ской области. Здесь на территории 
бывшего пионерского лагеря вла-
сти планируют открыть спортив-
ный комплекс с биатлонной трас-
сой. Строители капитально отре-
монтируют одноэтажное здание 
спорткомплекса — сделают новый 
фасад, кровлю, чистовую внутрен-
нюю отделку, смонтируют инженер-
ные коммуникации, установят виде-
онаблюдение. Срок сдачи объекта 
в эксплуатацию – 2024 год.

Из текущих объектов в Новоси-
бирске у компании есть два соци-
ально значимых: капитальный ре-
монт входной группы Новосибир-
ской государственной областной 
научной библиотеки на улице Со-
ветской, 6 и капитальный ремонт 

Центра социальной помощи семье 
и детям «Семья» на улице Зорге, 127 
а. Работы на объектах завершатся в 
текущем году.

«Многолетний опыт работы в 
строительной отрасли помогает 
нам успешно реализовывать самые 
ответственные проекты, — говорит 
директор по строительству ООО 
«УЛАНТ» Александр Кутухин. — На-
ша команда профессионалов всег-
да готова приступить к решению 
задач любой сложности. Компания 

осуществляет полное сопровожде-
ние проекта «под ключ» — от раз-
работки проектной документации 
до сдачи объекта в эксплуатацию. 
Новосибирцы очень часто благода-
рят нас за качественную и быструю 
работу. Для строителей это самая 
приятная награда и стимул к даль-
нейшей плодотворной работе».

Коллектив компании поздравляет 
новосибирцев с Днем города. 

Ася ШУМИЛОВА,  
«Новая Сибирь»

ооо «Улант»: парки, 
спорткомплексы и ДрУгие 
заДачи любой сложности

Новосибирские 
строители делом 

доказывают,  
что их 

многолетний опыт 
работы позволяет 

успешно 
реализовывать 

самые 
ответственные 

проекты
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В 
2005 году Группа компа-
ний  «ПрофКонсалт» вышла 
на рынок с идеей, что нуж-
но обеспечить  предприни-

мателю поддержку и уверенность, 
предложила услугу по комплексно-
му сопровождению бизнеса и доби-
лась успехов.

Сегодня в компании оказыва-
ют услуги в области права, оцен-
ки, аудита, бухгалтерии и банкрот-
ства. После офиса в Новосибирске 
«АРКОМ» открыл еще 3 офиса — в 
Красноярске, Москве и Санкт- Пе-
тербурге.

Поставив цель укрепить позиции 
клиента на рынке, освобождая его 
время на решение стратегических 
вопросов, сотрудники ФПГ «АР-
КОМ» постоянно повышают свой 
уровень квалификации и никогда 
не останавливаются на достигну-
том.  Признанными сильными сто-
ронами «АРКОМ» стали сочета-
ние опыта и инновационных реше-
ний, применение современных тех-

нологий управления, многолетний 
опыт работы по всей России, высо-
кий уровень компетентности и, ко-
нечно, конфиденциальность и от-
ветственность.

«Не оказывать услуги, а решать 
задачи клиента», — так всегда фор-
мулировал кредо компании ее ру-
ководитель и основатель Алек-
сандр Решетов.

Компания уверенно заявила о 
себе как надежный партнер в юри-
дическом сопровождении сделок, 
в налоговом консультировании, 
при защите прав налогоплатель-
щика в ходе камеральных прове-
рок, в административном и судеб-
ном порядке, при проведении ау-
дита или оказании бухгалтерских 
услуг, а также при оказании услуг 
оценки. Весомые компетенции на-
работаны по обеспечению интере-
сов клиента в процедуре банкрот-
ства (как физических, так и юриди-
ческих лиц), при реорганизации и 
ликвидации юридических лиц.

Пользуясь случаем, от имени 
коллектива и от себя лично по-
здравляю новосибирцев и город-
ских бизнес-партнеров со 131-ле-
тием города. Желаю всем процве-
тания, благополучия и крепкого си-
бирского здоровья.

С уважением,  
Александр РЕШЕТОВ, 

 генеральный директор 
 АО «Финансово-правовая 

Группа «АРКОМ»

алексанДр решетов: Успешно решать  
заДачи клиента — в этом сУть нашей работы

Новосибирск всегда привлекал энергичных  

и предприимчивых людей. Когда-то здесь и правда был клондайк  

для каждого, кто готов был осваивать эти места.  

Но сегодня, чтобы найти в мегаполисе свою золотую жилу,  

одних природных качеств мало 

ДрУзья! позДравляем вас с Днем гороДа новосибирска! 
Новосибирск стреми-

тельно меняется в послед-
ние годы — идет массовое 
жилищное строительство, 
возникают новые жилые 
районы, вводятся в экс-
плуатацию значимые со-
циальные объекты. Но са-
мое главное в том, какие 
люди живут в Новосибир-
ске. Нет никаких сомнений, 
что мы с вами сделаем все, 
чтобы наш город стал цен-
тром притяжения людей, 

городом возможностей, где 
каждый житель сможет ре-
ализовать свой потенциал. 

ЖЕлаЕМ ВаМ  
пРоЦВЕтаниЯ,  
зДоРоВьЯ,  
счастьЯ и УДачи.  
с пРазДниКоМ! 

С уважением, Евгений ГаВРилоВ, группа компаний «ХИММЕТАЛЛ»

НОВОСИБИРСк — НАш РОдНОй, люБИмый 
гОРОд. ЭтО кРупНейшИй тРАНСпОРтНО-
лОгИСтИчеСкИй, кулЬтуРНый,  
ИННОВАцИОННый И НАучНО-
ОБРАзОВАтелЬНый цеНтР РОССИИ,  
ОткРытый длЯ РеАлИзАцИИ НОВых,  
НеСтАНдАРтНых Идей И ИНИцИАтИВ,  
длЯ ИНВеСтИцИй В пеРедОВые НАучНые  
РАзРАБОткИ, длЯ Смелых ИНфРАСтРуктуРНых  
И СОцИАлЬНых пРОектОВ.
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Л
ето — традиционно жар-
кая пора в сфере благо-
устройства придомовых 
территорий и обществен-

ных пространств Новосибирска. Во 
многих дворах сейчас кипит рабо-
та.

Специалисты новосибирской 
компании ООО «Иннотехгрупп» 
на свои объекты вышли в мае. Это 
дворы трех многоэтажек по ули-
цам Кропоткина, 269/1, Грибоедова, 
32/2 и Петухова, 38/1. Здесь снесут 
аварийные деревья, установят дет-
ские и спортивные площадки, про-
ведут озеленение территории — ра-
зобьют цветочные клумбы, высадят 
кустарники, установят лавочки и 
урны. Работы планируют за-
вершить в июле на радость 
местной детворе.

Помимо этих трех объ-
ектов, в 2024 году компа-
ния установит детские го-
родки и спортивные пло-
щадки по наказам избира-
телей депутатам Совета де-
путатов Новосибирска и 
по программе «Территория 
детства», которую иници-
ировала и реализует пар-
тия «Единая Россия». Так, 
в Кировском районе будут 
построены 15 объектов, в 
Октябрьском — 6, в Совет-
ском и Первомайском — по 
5. Кроме того, специалисты 
компании установят спор-
тивные площадки возле одного из 
корпусов НГТУ. Все объекты будут 
обустроены лицензированным без-
опасным мягким покрытием из ре-
зиновых плиток, которые произво-
дит компания. 

«За год мы выпускаем 10 ты-
сяч квадратных метров резино-
вых плиток, — рассказывает дирек-
тор ООО «Иннотехгрупп» Алексей 

Власов. — Такого объема нам хва-
тает, чтобы обеспечить безопас-
ным покрытием все наши объекты. 
Сейчас производственные мощно-
сти компании — это цех по изго-
товлению металлоконструкций для 
уличных тренажеров, ограждений, 
футбольных ворот, элементов дет-
ских городков, лавочек, урн и цех 
по производству резиновой плит-
ки. Необходимое для производства 

сырье компания закупа-
ет заранее, еще в нача-
ле зимы, что позволя-
ет обеспечить ценовую 
безопасность для кли-
ентов и бесперебойную 
работу. Оба цеха ра-
ботают с полноценной 
загрузкой, потому что 
объем заказов возрас-
тает год от года».
В 2022 году компания 

выполнила 60 контрактов, в 2023 
году количество заказов возрос-
ло до 77. Все объекты были разной 
степени сложности. 16 было выпол-
нено по программе «Комфортная 
городская среда», плюс компания 
установила 11 больших спортивных 
площадок, 30 спортивных площа-
док с уличными тренажерами и 20 
детских площадок.

«Наша компания, за долгие го-
ды кропотливой работы накопив-
шая необходимый опыт, профес-
сионализм и репутацию надежно-
го партнера, сейчас готова пред-
ложить городу свои компетенции 
при реализации масштабных про-
ектов по благоустройству, — рас-
сказывает Алексей Власов. — Как 
подрядчиков по таким проектам 
нас уже многие знают, нам дове-
ряют. Это помогает в работе с за-
казчиками, когда требуется инди-
видуальный подход в реализации 
проекта».

Известно, что от подрядчика при 
выполнении проектов по благо- 
устройству придомовых террито-
рий и общественных пространств 
требуется полное взаимопонима-
ние и тесное взаимодействие с жи-
телями многоквартирных домов, 

ведь именно они на общем собра-
нии решают, какие именно работы 
по благоустройству будут прово-
диться в их дворе.

«Мы умеем слушать и слышать 
пожелания людей, и это помогает 
в самых разных историях, — рас-
сказывает Алексей Власов. — Са-
мая распространенная проблема 
— когда жители выбирают земель-
ный участок под размещение дет-
ского городка или спортивной пло-
щадки, который технически не под-
ходит для установки конструкций. 
Например, под землей проходит 
электрический кабель, инженерные 
коммуникации или рельеф участка 
сложен для выравнивания под пло-
щадку. Мы объясняем, что нужно 
просчитывать все риски, привле-
кать специалистов для экспертной 
оценки земельного участка, а не 
просто пальцем показывать — «по-
стройте нам тут». Зачастую после 
переговоров по существу площад-
ка или сдвигается на несколько ме-
тров, или переносится в другое, бо-
лее подходящее для строительства 
место. Наши специалисты за годы 
работы уже стали в этих вопросах 
настоящими экспертами. Главное, 
что люди после завершения стро-
ительства благодарят нас за каче-
ственно выполненную работу. Это 
дорогого стоит».

Коллектив компании от всей ду-
ши поздравляет новосибирцев с 
Днем города и желает сибирского 
здоровья, оптимизма, удачи, уюта в 
доме и комфорта во дворе.

Ася ШУМИЛОВА, «Новая Сибирь»
 Фото предоставлено 

 ООО «Иннотехгрупп»

«иннотехгрУпп»: Детский 
гороДок, спортплощаДка  
и цветочная клУмба

Новосибирская 
компания — 

лидер  
по производству 

уличных 
спортивных 
тренажеров 
и созданию 
комфортной 

городской среды
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П
оследние два года в Ново-
сибирске стали появлять-
ся новые производства в 
самых различных отрас-

лях промышленности. Строятся за-
воды, а на уже действующих про-
мышленных гигантах возводятся 
новые цеха. Это хороший знак для 
экономики мегаполиса, он свиде-
тельствует об инвестициях, росте 
деловой активности и создании но-
вых рабочих мест.

Строительством промышленных 
объектов в Новосибирске занима-
ется ООО «НОВАК», созданное в 
2016 году. За время работы на но-
восибирском строительном рын-
ке компания зарекомендовала себя 
как надежный партнер, способный 
быстро и качественно строить про-
мышленные, торговые, спортивные 
и социальные объекты.

В 2024 году компания заверша-
ет строительство нового завода на 
территории ООО НПО «Луч». Пред-
приятие занимается разработкой 
и производством геофизического 
оборудования. Сейчас трехэтаж-
ное здание площадью 12 тысяч ква-
дратных метров готово на 96 про-
центов. Строители занимаются вну-
тренними отделочными работами, 
монтажом инженерных коммуника-
ций, вентиляции, сетей водоснаб-
жения и электроснабжения. Срок 
сдачи нового завода в эксплуата-
цию — III квартал 2024 года. 

На этот год запланирована и сда-
ча еще одного строительного объ-
екта, которым сейчас занимает-
ся компания. Это новое производ-
ственное здание цеха металло- 
обработки АО «Новосибирский за-
вод «Электросигнал». Предприятие 
специализируется на выпуске про-
фессиональных средств радиосвя-
зи, занимается разработкой и про-
изводством радиоэлектронной ап-
паратуры. Новый цех — это допол-
нительные 1,5 тысячи квадратных 
метров для развития.

Завершит в 2024 году компания 
и строительство нового цеха для 
ООО «Промупак-Новосибирск». 
Предприятие по производству упа-
ковки для товаров получит 6 тысяч 
дополнительных квадратных ме-
тров для развития основной дея-
тельности.

Еще один промышленный объект 
года — цех площадью 6 тысяч ква-
дратных метров по производству 
одежды для бренда Aimclo. Он был 
создан в Новосибирске в 2016 го-
ду как небольшой семейный бренд 
трикотажных изделий, в 2018 году 
открыл собственное производство, 
а теперь стал нуждаться в дополни-
тельных площадях. На этом объекте 
«Новак» выполнит все работы «под 
ключ» — от разработки проектно-
сметной документации, получения 
разрешения на строительство до 
сдачи цеха в эксплуатацию.

Сейчас компания в качестве суб-
подрядчика принимает участие в 

реализации самого знакового про-
екта, реализуемого в Новосибир-
ской области, — в строительстве 
Центра коллективного пользования 
«СКИФ» в наукограде Кольцово. 
Сфера приложения сил коллекти-
ва ООО «НОВАК» — строительство 
здания из трех блок-секций площа-
дью 13 тысяч квадратных метров, 
в котором разместятся диспетчер-
ский пункт и помещения для об-
служивающего персонала. Объект 
строители также планируют сдать в 
декабре 2024 года.

Сегодня коллектив компании — 
это 150 профессионалов своего де-
ла. Как и вся строительная отрасль, 
«НОВАК» сталкивается с кадровым 
дефицитом. Не хватает электро-
сварщиков, бетонщиков, отделоч-
ников, сантехников и других спе-
циалистов. Однако благодаря вдум-
чивой кадровой политике компания 
справляется с этим вызовом вре-
мени. Работникам здесь предостав-
ляется социальный пакет, премии, 
льготы и высокая заработная плата. 
А стабильный трудовой коллектив 
— это залог того, что работа на объ-
ектах будет идти строго в соответ-
ствии с установленным графиком.

Иного рода риски связаны с ком-
петентностью разработчиков про-
ектной документации, рассказыва-
ет директор ООО «НОВАК»  Шилов 
Денис Борисович. Зачастую в про-
екты закладываются решения, ко-
торых на строительном рынке уже 
давно не существует. Встречается 
много разночтений в смежных раз-
делах, несоответствия сметной до-
кументации проектной — прихо-

дится на ходу вносить коррективы 
в проекты, ставя под угрозу срыва 
сроки сдачи объектов и, следова-
тельно, репутацию коллектива. Ру-
ководитель компании считает, что 
для проектных компаний, а также 
для тех, кто выдает положительные 
экспертные заключения, необхо-
димо вводить суровую ответствен-
ность за критические нарушения, 
приводящие к срыву сроков и неза-
планированному удорожанию.

Коллектив ООО «НОВАК» от всей 
души поздравляют новосибирцев с 
Днем города, желает хорошего на-
строения, оптимизма и семейного 
благополучия!

Ася ШУМИЛОВА, 
 «Новая Сибирь» 

Фото предоставлено  
компанией «НОВАК»

ооо «новак»:  
строительство новых 
завоДов — это тренД времени

Новосибирская строительная компания возводит промышленные, социальные, 

административные  объекты, необходимые заказчикам и предприятиям Новосибирска
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лизующих такое сотрудничество, 
не появилось. Но СМСС ждать не 
стал: компания уже сформирова-
ла участок под строительство шко-
лы на улице Трикотажстроя, до не-
давнего времени занятый частным 
сектором, и уже ведет за свой счет 
проектирование. Плюс — выкупает 
частный сектор на улице Сухарной, 
чтобы освободить место под шко-
лу на 825 мест. Ну и, наконец, лично 
руководитель группы вкладывает в 
процесс весь свой авторитет и лич-
ную харизму.

«Если принято решение о введе-
нии дополнительного обременения 
застройщиков, то давайте ускорим 
процесс внедрения этой практики, 
— говорит он. — Но останавливать 
запуск новых объектов нельзя. За-
стройщики ведь не перестанут об-
служивать кредиты и нести затра-
ты на простой техники. А рабочие 
не будут сидеть в бытовках без зар-
платы. И, разумеется, о достижении 
плановых показателей по вводу 
жилья можно будет забыть. Равно 
как и о решении социальных про-
блем».

Сам СМСС вышел в 2023 году на 
рекордные темпы сдачи объектов 
— компания ввела в эксплуатацию 
пять домов общей площадью 88 ты-
сяч квадратных метров, из кото-
рых многоквартирные дома соста-
вили 80 тысяч: ЖК «Чкалов-3» (21 
тысяча), ЖК «Высота» (12 тысяч), 
ЖК «Калининский» (8,7 тысячи), 
ЖК «Чикаго» (37 тысяч). Это замет-
ные, известные дома и, как это при-
нято у команды Павлова, с особен-
ными фишками по локации и бла-
гоустройству. Например, рядом с 
«Высотой» на месте благоустроен-
ной силами компании территории 
(там пришлось полностью снести 
все аварийные деревья и строения) 
разбит парк. Благоустроено и ме-
сто, прилегающее к ЖК «Чкалов».

Анатолий Павлов недавно пу-
блично призвал всех коллег-
застройщиков внимательно изучать 
прилегающие к их участкам терри-
тории и по возможности участво-
вать в их благоустройстве. «Это мо-
гут быть забытые парки, устарев-
шие спортивные площадки, терри-
тории, занятые металлическими га-
ражами, разбитые фонари и тротуа-
ры, — отметил он. — Создавая краси-
вую жизнь внутри ваших ЖК, не за-
бывайте и о прилегающих террито-
риях, вдохните в них новую жизнь».

«курс на создание 
финансовых 
кварталов»

2024 год компания отметила за-
пуском проекта нового формата. 
Это финансовый квартал Land Lord 
— сочетание высококачественных 
офисов и апартаментов.

В презентации проекта СМСС 
объясняет такой поворот особым 
состоянием на рынке инвестиций: 
мол, растет класс людей, которые 
хотят вкладывать деньги, но не зна-
ют куда. Специально для них ком-
пания уточняет: спрос на покупку 
коммерческой недвижимости в Но-
восибирске в 2023 году вырос на 31 
процент. В активно развивающей-
ся локации вдоль улицы Писаре-
ва в Центральном районе, на улице 
Островского, которая раньше бы-
ла заполнена складами и частным 
сектором, компания увидела место 
для бизнес-центра высокого клас-
са с полной обеспеченностью соб-
ственной инфраструктурой и апар-
таментами для работников — спе-
циалистов и топ-менеджеров, при-
ехавших в длительные командиров-
ки, или молодых людей, делающих 
карьеру и не желающих тратить 
энергию на путь от дома до офиса.

«Композиционно комплекс состо-
ит из трех высотных объемов, кото-
рые расположены по углам земель-

ного участка. Это две стометровых 
башни с апартаментами и 25-этаж-
ный бизнес-центр. В уровне первых 
двух этажей все три высотных объ-
ема объединяются двухуровневым 
стилобатом, в котором разместятся 
различные общественные функции. 
Под всем комплексом мы организо-
вали подземный двухуровневый пар-
кинг», — представлял проект его соз-
датель — архитектор Тимур Насыров. 

Здесь запланированы высокока-
чественные фасадные материалы, 
большие витражи архитектурного 
стекла, крупноформатные окна в 
номерах. Инвесторам, которые пла-
нируют жить и работать здесь сами, 
СМСС традиционно обещает вы-
сокий сервис, включая горничную, 
прачечную и охрану, и круглосу-
точный ресепшн. Все вместе опять 
обещает превратиться в объект, ко-
торый преобразит эту часть города, 
изменит ее лицо, а вместе с ним и 
облик всего города.

«Новосибирск неординарный в 
плане архитектуры город, для мно-
гих он является безусловным лиде-
ром и образцом для подражания. И 
девелоперы из соседних регионов 

действительно нередко заимству-
ют наши идеи — жаль, не всегда 
осмысленно. Но я и сам не считаю 
зазорным перенимать самые инте-
ресные и приемлемые для нашего 
климата решения в передовых ар-
хитектурных столицах. Правда, с 
одним условием: надо обязатель-
но вносить в проекты свои изюмин-
ки. Каждый новый проект нужно 
сначала вообразить, потом пред-
ставить, как в будущем доме будут 
жить люди, мысленно пройтись по 
несуществующим еще квартирам, 
комнатам, двору, прожить с ним 
жизнь буквально до момента разда-
чи ключей, сделать все, чтобы лю-
ди испытывали радость при заселе-
нии», — говорит Анатолий Павлов.

Виктор ПОЛЕВАНОВ, 
 «Новая Сибирь»

Фото предоставлено 
 ГК «СМСС»

Реклама, 
ГК СМСС. Финансовый квар-

тал Land Lord (застройщик 
ООО «СЗ «ЖКС»). Проектные 
декларации размещены на 
сайте наш.дом.рф.

«мы же социально 
ответственные»

В
есной этого года глава ГК 
«Сибмонтажспецстрой» 
Анатолий Павлов встречал 
министра строительства 

Новосибирской области Алексея 
Колмакова и новосибирских жур-
налистов на стройке детского са-
да в центре Новосибирска. Объект 
уже имел определенные очертания: 
стояла коробка, начинали делать 
крышу. К осени застройщик плани-
рует ввести его в эксплуатацию.

«Это самостоятельное, обосо-
бленное здание детского сада, хо-
тя стоит на одном участке с другим, 
— рассказывал он. — То есть дет-
ских садов в итоге получится два. 
Да, они объединены территорией, 
единым юрлицом и общим руковод-
ством. Но это будут два независи-
мых объекта социальной инфра-
структуры».

Что такое детсад на улице Кры-
лова, знает каждый житель центра. 
Детсадов здесь не хватает ровно 
так же, как и участков под застрой-
ку. Отведенное под новое здание 
место, занятое утратившим свою 
востребованность овощехранили-
щем действующего дошкольного 
учреждения, выглядело как совер-
шенно неподходящее.

«Мы долго не могли решить эту 
проблему, но с помощью расче-
тов доказали, что это возможно, — 
и вписали сюда отдельно стоящее 
здание, — рассказывает Анатолий 
Павлов. — Хотели даже соединить 
его переходом со старым, но пере-
думали: он ведь тоже требовал ме-
ста — съедал часть помещений дей-
ствующего садика».

В итоге вышел детский сад пло-
щадью более 1900 кв. м. Он рассчи-
тан на 90 человек — 6 групп по 15 
человек, на каждом этаже по две 
группы, размещенные с учетом воз-

раста. Стоимость объекта — поряд-
ка 120-130 миллионов рублей, все 
деньги частные, за исключением 
выделенных департаментом обра-
зования мэрии средств на техпри-
соединение к инженерным сетям. 
Почему компания решила строить 
за свой счет, Павлов объясняет ре-
шительно: «А мы же социально от-

ветственные строители. Думаем не 
только о том, сколько и где можно 
заработать, но и о том, куда прило-
жить усилия на пользу родному го-
роду».

На счету ГК «СМСС» уже есть воз-
веденные и затем переданные го-
роду социальные объекты. Один 
из последних — Михайловская на-
бережная, в один из этапов рекон-
струкции которой компания вло-
жила около 160 миллионов рублей. 
В 2024-м в этом списке появились 
еще две стройки: детсад «Дружная 
семейка» на улице Крылова и цер-
ковь в Бердске — тоже в опреде-
ленном смысле социальная инфра-
структура.

Министр не стесняясь называет 
инициативу застройщика важной 
для города. «Хоть в какой-то степе-
ни нехватка мест решается за счет 
социально ориентированных за-
стройщиков, — признает Алексей 
Колмаков. — Первые ласточки — в 
том числе Анатолий Владимиро-
вич — показывают, что они думают 
о нуждах родного города, родной 
области».

«давайте  
ускорим процесс»
Прямое участие в создании соци-

альных объектов сегодня из доброй 
воли застройщиков становится их 
обязанностью. 2024 год в Новоси-
бирске начался с новостей о том, 
что прокуратура запретила муни-
ципалитету выдавать разрешения 
на строительство жилья, если оно 
не обеспечено объектами социаль-
ной инфраструктуры. Власти наш-
ли выход в том, чтобы поделить эти 
обязанности с бизнесом. Бизнес не 
смог отказаться.

Когда заговорили про инстру-
менты, в качестве одного из вари-
антов назвали софинансирование 
в размере 5 тысяч рублей с ква-
дратного метра (это примерно по-
ловина требуемых на выполнение 
нормативов инвестиций — вторую 
должна заплатить мэрия). Еще одна 
возможность — это эквивалентное 
по стоимости создание социальных 
объектов.

С тех пор, правда, никаких 
нормативно-правовых актов, лега-

анатолий павлов: кажДый  проект сначала нУжно 
          вообразить, а затем  прожить с ним жизнь

Группа компаний «СМСС» уверенно продолжает    преобразовывать город своими домами и социальными объектами

ЖК «Коперник»

ЖК «Чкалов»

Визуализация финансового 
квартала Land Lord из 
презентации проекта

Глава СМСС 
рассказывает министру 
строительства региона 

об особенностях нового 
детского сада. 

 Кадр теленовостей



П
ризнанный лидер среди пред-
приятий в сфере ЖКХ — УК 
«СПАС-Дом» — 17 лет работа-
ет на новосибирском рынке. 

Все эти годы компания занимает верх-
ние строчки в рейтинге регионально-
го министерства ЖКХ и энергетики 
из 1050 УК и ТСЖ, а также постоянно 
подтверждает делом свое позициони-
рование как представителя социаль-
но ориентированного бизнеса.

Сегодня на обслуживании компа-
нии находятся 644 многоквартир-
ных дома. Чтобы эффективно управ-
лять таким масштабным хозяйством, 
в шести районах Новосибирска рабо-
тают ее жилищно-эксплуатационные 
участки. Штат сотрудников — 860 че-
ловек. Есть собственная аварийная 
служба, парк спецтехники, ремонт-
ные и другие подразделения, необхо-
димые для полноценного обслужива-
ния жилого фонда. 

«В 2023 году компания реоргани-
зовала свою транспортную службу, 
— рассказывает генеральный дирек-
тор ЗАО УК «СПАС-Дом» Евгений Ма-
лай. — Вместо централизованной ба-
зы было создано три участка, что по-
зволило значительно уменьшить про-
бег автотранспорта и повысить эко-
номию ГСМ и запчастей. Сейчас парк 
спецтехники — пять автомобилей ава-
рийной службы и четыре трактора. 
Остальная спецтехника стоит в гара-
же и используется по необходимо-
сти. В 2023 году мы заключили дого-
вор с Гостехнадзором на обучение 
трактористов. В результате два води-
теля прошли полуторамесячные кур-
сы повышения квалификации и те-

перь успешно работают в компании. 
Сделать сферу ЖКХ привлекательной 
для молодежи — одна из актуальных 
задач компании».

Отопительный сезон 2023-2024 го-
дов в жилом фонде, который обслу-
живает УК «СПАС-Дом», прошел ста-
бильно. 

Однако масштабная коммунальная 
авария, которая произошла в Ленин-
ском и Кировском районах Новоси-
бирска в январе 2024 года, стала для 
компании настоящим испытанием на 
прочность.

«Авария обнажила проблемные 
точки всей отрасли, а по нам удари-
ла сильнее, чем по многим другим 
управляющим компаниям, — вспоми-
нает Евгений Малай. — С 11 по 13 и с 17 
по 18 января под отключения горячей 
воды и отопления попали 378 много-
квартирных жилых домов, что состав-
ляет более половины жилого фон-
да, который обслуживает компания. 
Восстановительные работы в замер-
зающих домах велись в круглосуточ-
ном режиме, с привлечением специ-
алистов СГК, МУП «Энергия» и даже 
из соседних регионов. Коммунальный 
коллапс, не имевший аналогов в исто-
рии Новосибирска, был в итоге ликви-

дирован».
Приоритетная задача управляющей 

компании «СПАС-Дом» — улучшать 
качество проживания горожан за 
счет повышения качества обслужива-
ния жилого фонда. Компания активно 
участвует во всех городских, област-
ных и федеральных программах энер-
госбережения, капитального ремонта 
и благоустройства территорий. Кро-
ме того, компания тесно сотруднича-
ет с областным и городским депутат-
ским корпусом по исполнению нака-
зов избирателей.

Порядок и проведение капитально-
го ремонта многоквартирных жилых 
домов и благоустройства придомовых 
территорий в рамках всех бюджетных 
программ в компании контролиру-
ют специалисты отдела капитально-
го ремонта и благоустройства. Кроме 
того, два раза в год — осенью и вес-
ной — все многоквартирные дома об-
следует специальная комиссия, кото-
рая осматривает инженерные комму-
никации, конструктивные элементы 
зданий, ограждающие конструкции, 
после чего составляет дефектную ве-
домость для дальнейшего проведения 
текущего ремонта.

В компании разработана и актив-
но реализуется собственная програм-
ма по ремонту подъездов — они еже-
годно приводятся в порядок в 100 до-
мах. А капитальный ремонт в 2024 го-
ду будет проведен в 157 многоквартир-
ных домах.

Компания одной из первых в горо-
де начала предоставлять услуги соб-
ственникам в интернете — онлайн ста-
ли доступны обращения в диспетчер-
скую службу, внесение показателей 
приборов учета, оплата ЖКУ, а также 
получение информации по каждому 
дому, начиная с технического состоя-
ния и заканчивая текущей задолжен-
ностью по оплате. 

Сотрудники УК «СПАС-Дом» за 
свой честный и нелегкий труд на-
граждены благодарственными пись-
мами и грамотами городских и район-
ных властей, а также правительствен-
ными наградами. 

Компания «СПАС-Дом» поздравля-
ет новосибирцев с Днем города! Же-
лает всем здоровья, хорошего на-
строения, тепла и уюта в домах и ис-
правной работы всех коммунальных 
ресурсов. Как любит повторять Евге-
ний Малай, политика компании — ра-
ботать на благо горожан.

Ася ШУМИЛОВА, «Новая Сибирь»
Фото предоставлено  

компанией «СПАС-Дом»

Детская площадка
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евгений малай: наша 
политика — работать  
на благо горожан

Обрезка деревьев

Проверка 
трубопроводов

Стрижка 
травы

Ремонт кровли

В 
2024 году компания АО «Астон. 
Стройтрест 43» отмечает свой 
юбилей. Этому знаменательно-
му событию была посвящена 

фотовыставка «Строим Новосибирск 
85 лет», которая весь май работала 
возле кинотеатра «Победа». Новоси-
бирцы, посетившие экспозицию, смог-
ли ознакомиться с многолетней дея-
тельностью компании в архивных и со-
временных фотографиях.   

«Наш проект — это не просто фото-
выставка, это рассказ о том, как стро-
ился Новосибирск, — отметил дирек-
тор АО «Астон. Стройтрест 43» Ни-
колай Машкарин. — Фотографии на-
глядно иллюстрируют историю наше-
го города через объекты, которые по-
строил «Стройтрест 43». Эти объекты 
как музейные экспонаты — свидетели 
исторических событий».

Славная трудовая история старей-
шего строительного предприятия Но-
восибирска началась в 1939 году, ког-
да согласно постановлению прави-
тельства, на базе строительных участ-
ков «Уралспецстрой» и «Новоси-
бирскпромстрой» был организован 
трест № 43. В 1946 году предприятие 
было переименовано в строительно-
монтажный трест «Новосибпром-
строй», а в 1949 году — в «Строитель-
ный трест № 43».

В годы Великой Отечественной во-
йны в Сибирь эвакуировали 40 заво-
дов. Трест активно строил оловоком-
бинат, «Сибтекстильмаш», «Электро-
сигнал», электромеханический завод, 

завод Коминтерна и другие предприя-
тия по заказу оборонной промышлен-
ности страны.

В послевоенные годы трест стро-
ил объекты промышленного, жилищ-
ного, социального назначения, кото-
рые внесли свой вклад в наращивание 
экономического потенциала региона. 
За годы работы «Стройтрест 43» в об-
щей сложности возвел более 150 объ-
ектов, которые во многом определили 
ландшафт Новосибирска и стали ви-
зитной карточкой города. Новосибир-
ский театр оперы и балета, Октябрь-
ский мост, Концертный зал имени Ар-
нольда Каца — эти знаковые для горо-
да объекты были построены благода-
ря трудовому подвигу строителей тре-

ста. Качество исполнения, надежность 
и профессионализм команды создали 
компании безупречную репутацию. 

Три года назад в силу экономиче-
ских причин трест оказался на гра-
ни закрытия. Новую жизнь в разви-
тие предприятия вдохнула федераль-
ная группа компаний «Астон». Новоси-
бирская команда во главе с Николаем 
Машкариным сохранила лучшие тра-
диции треста — строительство объек-
тов неизменно высокого качества. Но-
вый топ-менеджмент принял принци-
пиальное решение сохранить преж-
нее название легендарного застрой-
щика и задал новый вектор развития, 
позволяющий решать более сложные 
современные задачи.

«После реновации компании 
«Стройтрест 43» новой команде до-
сталось в наследство четыре долго-
строя, — напомнил Николай Машка-
рин. —  Все обязательства бывшего 
менеджмента компании мы взяли на 
себя, за три года достроили все дома 
за собственные средства, без субси-
дий и сбора дополнительных средств 
с дольщиков проблемных домов. Так-
же компания взяла на себя гарантий-
ные обязательства по последующему 
обслуживанию этих объектов».

В своей новейшей истории компа-
ния ввела в эксплуатацию жилой ком-
плекс «Астон. Геометрия» и приступи-
ла к строительству жилого комплек-
са «Астон. Шесть звезд», который ста-
нет визитной карточкой левобережья. 
Новый жилой комплекс — это четыре 
26-этажных здания на 1490 квартир 
класса «комфорт плюс». Он отвечает 
всем актуальным трендам девелопмен-
та, начиная с современных фасадов и 
дизайнерских решений общественных 
пространств, заканчивая современной 
инженерной «начинкой». Ввод жилого 
комплекса в эксплуатацию запланиро-
ван на IV квартал 2026 года.

В ноябре 2022 года компания выи-
грала областной тендер и подписала 
контракт на выполнение работ по ре-
конструкции бассейна СКА с 50-ме-
тровой чашей. Это первый для ком-
пании проект по реновации подобных 
спортивных объектов. 

«Компетенции нашей компании ока-
зались настолько высоки, что нам уда-
лось в кратчайшие сроки — за 13 меся-
цев — провести реконструкцию и вер-
нуть городу этот архиважный спортив-
ный объект, — отметил Николай Машка-
рин. — Я считаю, что поставленную пе-
ред нами задачу мы успешно решили 
и не подвели нашего партнера (прави-
тельство Новосибирской области), вы-
держали и сроки, и сметную стоимость». 

В этом году компания приступила 
к строительству еще одного важного 
для города объекта —  физкультурно-
оздоровительного комплекса в Ки-
ровском районе Новосибирска ря-
дом с Бугринским мостом. Это аква-
термальный круглогодичный комплекс 

с открытым бассейном, скалодромом, 
фитнес-центром и другими активно-
стями. Для реализации проекта ком-
пания получила проектное финанси-
рование в размере 800 миллионов 
рублей. Застройщик планирует сдать 
объект в первом квартале 2025 года.

«Для успешной реализации наших 
перспективных проектов у компании 
есть новые площадки, — отметил Ни-
колай Машкарин. — Мы будем подхо-
дить к строительству объектов взве-
шенно, рассчитывая на собственные 
финансовые возможности, чтобы не 
допустить срывов производственного 
процесса. Помимо строительства ЖК 
«Астон. Шесть звезд» и акватермаль-
ного комплекса, компания продолжит 
реализацию объекта ЖК «Астон. Гео-
метрия». В перспективе, безусловно, 
будем участвовать в комплексном раз-
витии территорий (КРТ). Это новый 
инструмент в строительной отрасли, 
который нам предстоит использовать 
уже в ближайшем будущем».

Ася ШУМИЛОВА, «Новая Сибирь»
Фото предоставлено  

компанией «Астон.Стройтрест 43»
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Жилой комплекс «Астон. Шесть звезд» станет 
одной из «визитных карточек» левобережья

Новое здание бассейна СКА, 
реконструкцию которого компания 
выполнила в кратчайшие сроки

николай машкарин: 
строим гороД  
и сохраняем траДиции

Компания  
АО «Астон. Стройтрест 

43» растет  
и развивается  

вместе с городом  
уже 85 лет, сохраняя  

в приоритете  
высокое качество 

строительства  
объектов

Авторское 
благоустройство 
жилого комплекса 
«Астон. Геометрия»  
на Выборной

Николай Машкарин, 
директор «Астон.
Стройтрест 43»

Специалисты 
управляющей 

компании  
«СПАС-Дом»  

в режиме  
нон-стоп  

содержат жилой 
фонд  

в чистоте  
и порядке



Завод крупнопанельного домостроения  
«арматон» — это технология, Занимающая  
передовые поЗиции в мировой строительной 
индустрии, которую реалиЗовали  
на сибирской Земле, адаптировали  
под Задачи нашего климата и Заставили  
служить нашему потребителю.  
спроектированные с учетом воЗможностей  
предприятия новые дома высокой  
этажности востребованы среди  
Застройщиков новосибирска  
и польЗуются спросом у горожан.

завоД «арматон»

работаем, 
строим на благо 
новосибирска!
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М
ногофункциональный ком-
плекс Новосибирского тех-
нопарка в Академгородке, 
жилой комплекс «Марсель 1», 

гостиница MIROTEL — все эти совре-
менные архитектурные объекты хо-
рошо известны новосибирцам и счи-
таются гордостью мегаполиса. Разра-
боткой проектов, по которым возво-
дились здания, занимались архитек-
торы группы компаний «Сибирский 
проектный институт». Сейчас коллек-
тив работает над очередным интерес-
ным проектом — это второе здание 
Технопарка, которое, по замыслу ар-
хитекторов, станет еще одной досто-
примечательностью Академгородка.

Компания работает на новосибир-
ском рынке с 2007 года. Это молодое 
современное предприятие, обладаю-
щее высоким интеллектуальным по-
тенциалом, основой которого явля-
ются квалифицированные специали-
сты из разных областей проектирова-
ния. Директор Сибирского проектного 
института Игорь Воротников считает, 
что ключевых факторов успеха компа-
нии два. Первый — опыт и професси-
онализм сотрудников, которые берут-
ся за проектирование объектов лю-
бой сложности. Второй — современ-
ные методы управления проектной 
организацией: доступность, оператив-
ность, неформальный подход.

Сибирский проектный инсти-
тут выполняет заказы на разработ-
ку проектно-сметной документации 
по объектам жилищного, социально-
го и производственного назначения, а 
также осуществляет работы по веде-
нию авторского надзора и строитель-
ного контроля. Компания успешно ре-

шает весь спектр задач проектирова-
ния, согласования, выбора подрядчи-
ков и применяемых технологий. В про-
цессе работы над проектом специали-
сты компании проводят обследование 
земельного участка под предполагае-
мую застройку, принимая во внимание 
климат и рельеф местности, и обеспе-
чение инженерными коммуникация-
ми (водой, газом, электроэнергией). 
Занимаются специалисты компании и 
проектами перепланировок зданий, 
которые возможно осуществлять, со-
блюдая строительные нормы.

В рамках осуществления авторского 
надзора и технического контроля ком-
пания выполняет консультации и про-
верку процесса реализации проекта, 
работает с органами Ростехнадзора, 
вневедомственной государственной 
экспертизой, МЧС, осуществляет стро-
ительный контроль над строительно-
монтажными работами, получает раз-

решение на ввод объекта в эксплуата-
цию. Проектируя и сопровождая стро-
ительство зданий, специалисты компа-
нии предлагают заказчикам индивиду-
альный подход как при выборе различ-
ных вариантов конструкций и техноло-
гий отделки фасадов, так и в решении 
инженерных вопросов.

Индивидуальный подход и внима-
тельное отношение — это неизменное 
правило работы с клиентами Сибир-
ского проектного института. «Каждый 
сложный, уникальный проект мы вос-
принимаем не как проблему, а как сти-
мул для дальнейшего развития», — го-
ворят в коллективе.

Наиболее масштабные проекты, раз-
работанные специалистами компании, 
— жилой комплекс «Марсель 1» и «Мар-
сель 2», здание № 1 «Центров коллек-
тивного пользования» Технопарка, воз-
водимое в рамках реализации круп-
ного инвестиционного проекта, жи-

лой комплекс «Академия», многофунк-
циональный комплекс «Технопарк но-
восибирского Академгородка», гости-
ница MIROTEL. Также в списке реали-
зованных проектов — МФЦ в рабочем 
поселке Кольцово, жилой комплекс 
«Дом на Чаплыгина», здание крытого 
рынка в Бердске, производственно-
эксплуатационная база особой 
экономической зоны туристско-
рекреационного типа на территории 
муниципального образования «Май-
минский район» Республики Алтай.

«Наша гордость — команда профес-
сионалов из 45 человек, — рассказы-
вает директор Сибирского проектного 
института Игорь Воротников. — Про-
думанная политика по подбору и обу-
чению квалифицированных специали-
стов, максимальная свобода деятель-
ности и инициативы для решения не-
стандартных творческих задач — это 
гарантия того, что все новое и пер-
спективное в развитии технологий, 
расширении ассортимента предлага-
емых услуг, формировании новых на-
правлений деятельности будет исполь-
зовано на благо наших клиентов. Ве-
дущие специалисты компании, многие 
из которых проработали в проектной 
сфере более 20 лет, имеют собствен-
ные авторские разработки, создают 
школы, успешно передают свой опыт 
молодым специалистам. Такая преем-
ственность поколений позволяет нам 
добиваться отличных результатов».

Ася ШУМИЛОВА, 
 «Новая Сибирь»

Фото предоставлены  
компанией «Сибирский  

проектный институт»

Многофункциональный комплекс 
новосибирского Технопарка

Жилой комплекс 
«Марсель 2»

«сибирский  
проектный инститУт»:  
профессиональный  
взгляД на гороД бУДУщего

Центры коллективного 
пользования 

технологического парка 
(блоки «А», «Б», «В»)

Новосибирские 
архитекторы 

создают уникальные 
и креативные 

проекты, реализация 
которых добавляет 

Новосибирску 
изюминок
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Г
ости столицы Сибири, при-
бывающие в аэропорт «Тол-
мачево», отмечают, что но-
вый терминал внутри очень 

похож на изысканный сказочный 
дворец из стекла. Проект оформле-
ния интерьеров аэровокзала кон-
струкциями из закаленного безо-
пасного стекла реализовали спе-
циалисты новосибирской компании 
Glass Factory NSK.

Новый терминал «Толмачево» — 
это гордость компании, но, вообще-
то, на новосибирском рынке ком-
пания работает 17 лет, за которые 
в эксплуатацию сдано более 1000 
объектов. А главное достижение за 
это время — уверенное лидерство в 
области применения стекла в архи-
тектурных и интерьерных проектах. 

«Компания была создана в 2007 
году — тогда мы осуществляли дис-
трибуцию листового стекла из Ки-
тая и Северной Кореи, — вспоми-
нает руководитель Glass Factory 
NSK Федор Пешков. — Важным эта-
пом стало решение самостоятель-
но проектировать конструкции из 
закаленного безопасного стекла. 

Мы разрабатываем проекты, за-
казывая изготовление отдельных 
элементов конструкций на россий-
ских заводах в Челябинске, Санкт-
Петербурге, Казани, Новосибирске, 
Новокузнецке. Затем наши специа-
листы проводят монтаж с дальней-
шим сервисным обслуживанием. 
Сотрудничество с разными пред-
приятиями дает нам возможность 
реализовать большой объем за-
казов, качество которых является 
приоритетом нашей работы».

Сейчас продукция компании 
представлена стеклянными перего-
родками, лестницами, дверями, ко-
зырьками, лифтами, торговым обо-
рудованием, атриумными огражде-
ниями. Ассортимент из стекла по-
зволяет удовлетворить самые взы-
скательные требования заказчиков. 
Компания активно продвигает при-
менение надежного и безопасно-
го материала не только в интерье-
рах, но и в архитектуре. Коллектив 
реализовал множество проектов 
как в Новосибирске, так и в дру-
гих регионах страны — от частных 
интерьеров до офисов, торгово-
развлекательных центров, бизнес-
центров.

Среди крупных проектов компа-
нии — ТРЦ «Вершина» в Сургуте, 
«Губернаторский лицей» в Томске. В 
Новосибирской области — Биотех-
нопарк в Кольцово, реновация оте-
ля «Хилтон», отели «Домина», Миро-
тель, ТРЦ «Аура» и ТЦ «Грани». 

В 2023 году компания реализова-
ла сразу три масштабных архитек-
турных проекта — это интерьеры 
из стекла нового терминала аэро-
порта «Толмачево», стеклянные ко-
зырьки и внутренние ограждения 
из стали в ЛДС «Сибирь-Арена» и 
монтаж стеклянного зенитного фо-
наря для естественного освещения 
внутреннего пространства на кры-
ше корпуса поточных аудиторий в 
строящемся кампусе НГУ в Академ-
городке.

«Новый терминал аэропорта 
«Толмачево» вошел в историю ком-
пании благодаря большому объе-
му материала и выполненных ра-
бот, — рассказывает Федор Пеш-
ков. — Внутри терминала на площа-
ди 68 тысяч квадратных метров бы-
ло использовано порядка 11 тысяч 
квадратных метров стекла и 9 ки-
лометров металлических огражде-
ний. Нам было очень интересно ра-
ботать над этим знаковым для горо-
да проектом».

Также в 2023 году компания вы-
полнила и установила 300 душе-
вых кабин в номерном фонде оте-
ля «Манжерок» в Алтайском крае. 
Причем и после этого сотрудниче-
ство с курортом продолжается — 
ведутся работы в спа-зонах. 

В 2024 году компания работает 
над интерьерными решениями сра-
зу трех аэропортов — в Новокуз-
нецке, Улан-Удэ и Мирном. В пла-
нах — принять участие в обустрой-
стве конструкциями из закаленно-
го безопасного стекла аэропорта в 
Минеральных Водах. Сейчас компа-
ния разрабатывает рабочую доку-
ментацию проекта. 

Компания активно занимает-
ся благотворительной деятельно-
стью, помогая детским благотвори-
тельным фондам «Дыхание жизни», 
«Счастье рядом» с приобретением 
детских инвалидных колясок и не-
обходимого инвентаря.

«Над воплощением в жизнь со-
временных проектов любой сте-
пени сложности в компании ра-

ботает профессиональная коман-
да единомышленников — опытных 
инженеров-проектировщиков, кон-
структоров, менеджеров, дизайне-
ров и монтажников, — говорит Фе-
дор Пешков. — Мы любим свое де-
ло, не просто проектируем, монти-
руем и обслуживаем, а воплоща-
ем в жизнь мечты. Нам очень хочет-
ся, чтобы наш родной Новосибирск 
стал самым красивым, комфортным 
и привлекательным городом стра-
ны. Мы сделаем все возможное, что-
бы внести свою лепту в преображе-
ние мегаполиса». 

Ася ШУМИЛОВА, 
 «Новая Сибирь»

Фото предоставлено 
 компанией Glass Factory NSK

как новосибирск обзавелся  
интерьерами и архитектУрой  
из стекла
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Компания Glass Factory NSK  

за 17 лет стала лидером по созданию  

красивых и надежных объектов  

на базе новейших технологий

Гости столицы Сибири, прибывающие в аэропорт 
«Толмачево», отмечают, что новый терминал внутри 

очень похож на изысканный сказочный дворец из стекла

В ЛДС «Сибирь-Арена» Glass Factory NSK установила 
стеклянные козырьки, ограждения из нержавеющей стали.

В Биотехнопарке р. п. Кольцово 
компания выполнила работы по 

панорамному остеклению лифта, 
атриумное ограждение, лестничное 

ограждение, облицовку стеклом, 
лестничное ограждение

В
опреки известной поговор-
ке про коней, которых не 
принято менять на пере-
праве, на новосибирский 

Октябрьский мост в этом году за-
шел новый исполнитель — иркут-
ская дорожная компания «Клевер». 
Ремонт важного объекта явно затя-
нулся, и спасать ситуацию призва-
ли нового игрока.

Основатель и генеральный ди-
ректор ДК «Клевер» Александр Ба-
трамеев в дорожной отрасли начи-
нал мастером, работал главным ин-
женером, заместителем директора 
в крупных компаниях, а в декабре 
2015 года с нуля открыл свою.

«Начали с маленьких объектов на 
севере Иркутской области, — вспо-
минает он. — И уже весной 2016-го 
асфальтировали тротуары в дерев-
не Шиткино — там когда-то жила 
первая женщина-Герой Советского 
Союза Зоя Космодемьянская с се-
мьей. Почему помню: нас тогда мэр 
попросил заасфальтировать заод-
но подъезд к ее дому-музею».

Постепенно формировалась репу-
тация, рос масштаб объектов, нара-
батывался опыт работы на мостах. 
С первого генподряда на мост — по 
трассе в Якутию, через реку Видимку 
— начала формироваться команда.

«Первым в команде появил-
ся начальник производственно-
технического отдела Александр Ка-
лашников — он по сей день с нами, 
— рассказывает Александр Батра-
меев. — А вообще сегодня в компа-
нии порядка 70 человек. И все клю-
чевые сотрудники сегодня в Ново-
сибирске. Начальник участка Вла-
дислав Маршалко вообще вместе с 
семьей здесь будет, пока не сдадим 
Октябрьский мост. Ребенка уже в 
садик устроили».

В Новосибирске иркутские мо-
стовики оказались, когда дочер-
няя компания «Клевера» выиграла 
здесь подряд на ремонт путепрово-
да на улице Трикотажной. Там жи-
во начали и пошли к завершению, а 
параллельно по просьбе заказчика 
познакомились с Октябрьским мо-
стом.

«Поехали просто посмотреть — 
и погрузились в проблему: пыта-
лись понять, почему все продол-
жается так долго, — рассказывает 
Александр Батрамеев. — Ну а в ито-
ге стали там третьим генподрядчи-
ком: отвечаем за верховую сторону 
консольной части, иными словами 
тротуара, и за проезжую часть под 
покрытие. За предыдущим генпо-
дрядчиком осталась низовая часть, 
а третья организация займется ас-
фальтом. От нас требуется сделать 
за полгода то, что надо было делать 
три года. Миссия почти невыполни-
ма. Но раз подписались, мы, конеч-
но, сделаем».

ДК «Клевер» набирался опыта 
на федеральных трассах в диких 
таежных местах. В Новосибирске 
вместо сурового сибирского кли-
мата их встретил настолько горя-
чий прием, насколько его способ-
ны обеспечить дорожным рабо-
чим люди, часами стоящие в проб-
ках. Александр Батрамеев призна-
ет: часть ответственности за все 
неудобства он невольно принима-
ет на себя.

«Поэтому совсем иначе выстра-
иваешь работы, как можно более 
плотно по срокам все складываешь: 
зашли, быстренько все сделали и 
ушли, — говорит он. — Это какой-
то новый уровень ответственности. 
Хотя мы и раньше заказчикам гово-
рили: заказчики, конечно, у нас вы, 

а вот наши потребители — это все-
таки люди. Строим-то для них».

Сегодня иркутские специалисты с 
новосибирскими дорожными усло-
виями знакомы уже не понаслышке. 
Производственный участок рядом с 
мостом (на что рассчитывали, вы-
ходя на объект) им организовать не 
получилось, в итоге смена выезжа-
ет на мост в 6.30 утра, обед им при-
возят, а после работы бригада вме-
сте со всеми новосибирцами вста-
ет в пробку.

«Новосибирск — очень интерес-
ный для меня город, а Октябрь-
ский мост — это как памятник пред-
кам, которые создавали его в тяже-
лые послевоенные годы, — отве-
чает Александр Батрамеев на во-
прос о личном впечатлении от го-
рода. — У нас в Иркутске, конечно, 
больше старинных домов и улиц, 

в последнее время благоустрой-
ство идет полным ходом. Но у вас 
зато новые многоквартирные до-
ма так здорово сделаны — застрой-
щики просто молодцы. В честь Дня 
города горожанам, конечно, хочет-
ся пожелать, чтобы все стройки, ко-
торые начаты, были поскорее за-
кончены, а то, что требует ремон-
та, поскорее отремонтировали ка-
чественно и в сроки. И еще: желаю, 
чтобы был достигнут обществен-
ный договор между теми, кто сто-
ит в пробках, и теми, кто их созда-
ет по объективным причинам. Сло-
вом, чтобы терпимее люди относи-
лись друг к другу. Да и просто бы-
ли добрее».

Виктор ПОЛЕВАНОВ, «Новая Сибирь»

Фото предоставлено ДК «Клевер»

Выездное совещание мэра 
Новосибирска Максима Кудрявцева 
(слева) на Октябрьском мосту: 
докладывает Александр Батрамеев. 
Фото newsib.net

алексанДр батрамеев: работать в большом 
гороДе — это особая ответственность

Дорожная компания «Клевер» работает  
на ремонте Октябрьского моста — объекта,  

сроки сдачи которого волнуют каждого новосибирца
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да — это не огромный 
штат сотрудников, в 
котором каждый вы-
полняет свою конкрет-

ную задачу. Это, скорее, 
узкий круг лиц и ком-
плексный подход.

«Да, наш метод — это 
всесторонний подход 

к проблеме, — счита-
ет Артем Воздвиженский. 

— Мы всегда максимально 
вовлечены во все процес-

сы, всегда в динамике, 
в поиске оптимально-

го решения на каж-
дом объекте. Каж-
дый дом — это 
«проект», сложный 
и запутанный. Но 
чем сложнее зада-

ча — тем интереснее ее решать. Се-
годня к нам за помощью обращают-
ся не только новосибирцы — есть 
случаи обращений из других регио-
нов, и мы всегда делимся опытом, со-
ветом, примером. А как иначе, если 
помнить, что достройка проблемно-
го объекта — это прежде всего реше-
ние проблем людей. Наверное, здесь 
и таится самый главный мотивирую-
щий фактор в нашей работе».

С 2015 года Артем Воздвиженский 
и Наталья Лукьянова участвуют в ре-
шении проблем долгостроев, с 2021 
года вводя в эксплуатацию мини-
мум один проблемный объект за год. 
У каждого дома своя уникальная и 
драматичная история. В начале мно-
го сложностей и неутешительные 
прогнозы относительно возобновле-
ния строительства. В финале счаст-
ливый конец: в квартиры входят но-
воселы, семьи обретают жилье.

«Первые наши дома — это микро-
район «Закаменский». Огромные 
долгострои, требующие колоссаль-
ных финансовых вложений. Орга-
низовав там кооперативы и воскре-
сив стройки, мы в результате полу-
чили приглашения заняться други-
ми объектами. Так появился дом на 
Декабристов, 10 — сложнейший объ-
ект в Октябрьском районе, санация 
которого была сопряжена с мас-
сой юридических моментов. Завер-
шив  его строительство, приступили 
ко второй, а затем и третьей очереди 
жилого комплекса на улице Есени-
на, 67. Параллельно удалось достро-
ить небольшой объект на Ключ-
Камышенском плато с 20-летней 
историей», — вспоминает Наталья.

«Объекты действительно все раз-
ные и все непростые, — продолжа-
ет Артем. — На одном в приоритете 
одни проблемы — например, толь-
ко финансовые. Другой отличается 
техническими сложностями. Третий 
— объемами. А четвертый хоть и не-
большой, но проблем там совсем не 
меньше. И не может быть шаблона, 
нельзя просто скопировать подход, 
который сработал в прошлый раз, и 
применить его к новой задаче. Необ-
ходимо находить эффективные ре-
шения для каждого конкретного слу-
чая. Необходимо обеспечивать инди-
видуальный подход. Необходим глу-
бокий и мгновенный анализ, дающий 
инструменты для успешного преодо-
ления всех препятствий на пути к по-
ставленной цели».

Начиная работу с обманутыми 
дольщиками, Воздвиженский и Лу-
кьянова не думали о последующем 
масштабировании. Но для них бы-
ло очевидно, что работы в этой об-
ласти очень много, а специалистов 
нет, равно как не существует и чет-
ких алгоритмов работы. Полученный 

опыт включает в себя понимание ню-
ансов, под которые нужно уметь под-
страиваться, чутье на верные и сво-
евременные решения, которые дале-
ко не всегда лежат на поверхности. 
Более чем семьсот семей уже пользу-
ются достигнутыми командой резуль-
татами.

В 2024 году Воздвиженский и Лу-
кьянова планируют успешно завер-
шить строительство еще двух дол-
гостройных объектов. Полученные в 
предыдущих проектах компетенции 
продолжают помогать людям завер-
шать строительство долгостроев.

«Как показала практика последних 
лет, останавливаться — не наш при-
ем, — констатирует Наталья. — Мы 
гордимся тем, что внесли свой вклад 
в решение этой острой социаль-
ной проблемы и остаемся активным 
участником этих процессов».

Дмитрий СУВОРОВ, 
 специально для «Новой Сибири»

Фото предоставлено 
 ЖСК на Есенина

Долгострои в микрорайоне 
«Закаменский», проблемные 
дома на Декабристов, 10 и 
Есенина, 67, а также неболь-

шой дом на Ключ-Камышенском пла-
то — их объединяет не только то, что 
дольщики их строительства уже пе-
решли в разряд новоселов, но и спо-
соб достижения такого результата. 
Они строились на инициативе двух 
молодых людей, которые волею судь-
бы сначала сами стали обманутыми 
дольщиками, а затем смогли взять си-
туацию в свои руки. И главное — не 
останавливаются на достигнутом.

История эта на самом деле о проак-
тивных людях. Известно, что они спо-
собны быть двигателями перемен. И 
что их успех вдохновляет и мотивиру-
ет других.

Однажды дольщики строительства 
жилого дома Артем Воздвиженский 
и Наталья Лукьянова, оказавшись в 
сложной ситуации, не стали ждать, 
что кто-то за них решит проблему 
долгостроя. Первым шагом к будуще-
му результату стало осознание про-
блемы и решимость что-то изменить. 
Эти люди не побоялись встречи с 
трудностями.

Сегодня они уже давно работают 
вместе. Они доказали, что брошен-
ную стройку можно не просто возро-
дить, но и добиться окончания стро-
ительства. 

«Когда мы оказались в рядах обма-
нутых дольщиков, мы не сразу осо-
знали масштаб проблемы и не пред-
ставляли себе дальнейший процесс, 

— вспоминает Артем Воздвиженский. 
— Но скоро стало очевидно, что раз-
бираться и искать решения придется 
уже на ходу, иначе мы потеряем мно-
го времени. Главное — нам удалось 
объединить людей, восстановить про-
ектную документацию, технические 
условия по коммуникациям и прочее. 
А потом — контролировать каждый 
процесс на всех этапах».

Процесс восстановления прав 
дольщиков непростой и в каждом 
случае своеобразный. Основные 
этапы — судебная тяжба, создание 
жилищно-строительного кооперати-
ва, организация работы на объекте. 
И все это при постоянном взаимодей-
ствием с органами власти.

«Достройка проблемного объекта 
не ограничивается только строитель-
ством, — знает теперь Наталья Лукья-
нова. — Необходима стратегия дости-
жения цели, выработанная совместно 
с органами власти. Необходима по-
стоянная работа с людьми. Приходит-
ся распутывать дела предыдущего за-
стройщика, устранять его нарушения, 
выявленные в ходе обследования. Си-
нергизм всего этого в общее целое и 
обеспечивает совместное движение к 
общей цели. Без него решение невоз-
можно».

В Новосибирской области отрабо-
тан широкий спектр мер поддержки 
обманутых дольщиков. Есть масштаб-
ные инвестиционные проекты — ког-
да инвестор получает земельный уча-
сток для своего строительства без 
торгов, взамен выделяя средства 

на проблемную стройку — они дают 
основу для покрытия дефицита. Есть 
разнообразные адресные субсидии — 
на технологическое присоединение к 
инженерным коммуникациям, благо- 
устройство, лифтовое оборудование. 
Все это, считают новые герои затя-
нувшихся жилищных драм, большое 
подспорье и для успешного строи-
тельства, и для восстановления прав 
его участников — обманутых дольщи-
ков.

«Для нас, как для застройщика, — а 
созданный дольщиками ЖСК после 
передачи объекта становится имен-
но застройщиком, — конечно, важ-
на поддержка власти. Получаем мы 
ее через специально разработанные 
муниципальные и региональные ме-
ры поддержки. Надо сказать, что они 
действительно выливаются во внуши-
тельные суммы».

«А еще каждому, кто работает с 
проблемами обманутых дольщиков, 
известно постановление № 80-па «Об 
оказании государственной поддерж-
ки гражданам, пострадавшим от дей-
ствий недобросовестных застройщи-
ков в Новосибирской области». Оно 
направлено на поддержку непосред-
ственно людей и компенсирует им 
часть средств на оплату взносов для  
достройки объекта, установленных 
ЖСК. Безусловно, для этого 
нужно выполнить непро-
стые условия, но в лю-
бом случае это дей-
ствительно помощь 
для граждан».

«Новая Сибирь» 
об успешных кей-
сах по санации дол-
гостроев расска-
зывала не раз. У 
каждой команды, 
з а н и м а ю щ е й с я 
этим, есть свои 
секреты и ре-
цепты, но всегда 
есть одно об-
щее качество: 
победа — всег-
да заслуга ко-
манды. Осо-
бенность ко-
манды — на-
целенность 
на резуль-
тат и во-
в л е ч е н -
ность в 
п р о ц е с с 
к а ж д о -
го участ-
н и к а . 
К о м а н -

Несколько лет назад два обманутых дольщика  
включились в решение проблемы своего долгостроя и в итоге 

помогли более 700 семьям
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Председатель ЖСК 
«Закаменский-12»  

Наталья Лукьянова  Дольщики получают 
ключи от квартир дома на 

Есенина, 67

Председатель  
ЖСК «На Есенина» 

 Артем Воздвиженский

Дом на Есенина, 67

Дом на 
Декабристов, 10 

Микрорайон 
Закаменский, 12

новые герои веДУт старые Драмы  
к счастливомУ концУ



ем автодорог Новосибирской об-
ласти, компания продолжает реа-
лизацию масштабного проекта по 
реконструкции автодороги «Ново-
сибирск — Кочки — Павлодар» на 
участке Новосибирск — Ярково. 
Все эти объекты будут введены в 
эксплуатацию в 2024 году. Также в 
рамках нацпроекта «БКД» компа-
ния ведет работы по реконструк-
ции пяти километров Ленинск-
Кузнецкой автодороги в Тогучин-
ском районе Новосибирской об-
ласти. 

«Портфель 2024 года по кон-
трактации составляет 45 миллиар-
дов рублей, а это для нас огром-
ная ответственность, — рассказы-
вает Анатолий Воробьев. — Ком-
пания продолжает и расширение, 
и развитие: внедряет передовые 
технологии, приобретает новую 
дорожно-строительную технику».

Основным активом группы «Но-
восибирскавтодор» руководитель 
считает коллектив. Секрет успеш-
ной кадровой политики в том, что 
зеленый свет в компании полу-
чают инициативные, энергичные, 
профессиональные, талантливые 
сотрудники.

Система работы с персоналом 
включает в себя подбор кадров, 
адаптацию, обучение, карьерный 
рост и достойное вознаграждение 
за труд. Динамика развития позво-
ляет ежегодно трудоустраивать до 
400 специалистов. Сейчас в компа-
нии работают около 3000 человек.

В рамках системной кадровой 
политики компания работает со 
школьниками, организует прохож-
дение практики студентами кол-
леджей и вузов, обучение специ-
алистов, участие в конференци-
ях и конкурсах профессионально-
го мастерства. Компания ежегод-
но участвует в ярмарках вакансий, 
организуемых центрами занятости 
региона, проводит экскурсии на 
строительные объекты и произ-
водственные базы для студентов 
колледжей и вузов. Во время экс-
курсий студентам рассказывают о 
преимуществах работы в крупной 
компании, а также о технологиях 
ведения производственных работ.

Среди приоритетных направле-
ний работы компании в 2024 году 
является участие в знаковых для 
региона проектах, максимальное 
сохранение наработанного опыта, 
сбалансированный рост выруч-
ки до 20 процентов в год, поддер-
жание профессионального уров-
ня специалистов, совершенство-

вание производственных мощно-
стей, повышение эксплуатацион-
ных характеристик дорожного по-
крытия и высокое качество вы-
полняемых работ. 

«Пользуясь случаем, хочу сер-
дечно поздравить новосибирцев с 
Днем города! — говорит Анатолий 
Воробьев. — Профессионализм и 
самоотдача наших специалистов 
делают жизнь горожан комфор-
тнее, а передвижение по дорогам 
— безопаснее. Это — вклад всего 
коллектива «Новосибирскавтодо-
ра» в настоящее и будущее наше-
го любимого Новосибирска».

Ася ШУМИЛОВА, «Новая Сибирь»
Фото АО «Новосибирскавтодор»
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К
омпания «Новосибир-
скавтодор» — один 
из крупнейших и ди-
намично развиваю-

щихся участников дорожно-
строительной отрасли России, 
реализующий полный спектр до-
рожных работ — от строительства 
до эксплуатации. Уже 18 лет она 
развивает технологии, обновля-
ет технический парк, инвестирует 
средства в развитие, выходит на 
новые рынки и расширяет коман-
ду за счет специалистов высокой 
квалификации.

Сейчас АО «Новосибирскавто-
дор» входит в ТОП-25 крупнейших 
российских дорожных компаний. 
Территория его присутствия охва-
тывает три федеральных округа: 
Сибирский, Уральский, Приволж-
ский. Компания выполняет дорож-
ные работы в Новосибирской, Ом-
ской, Кемеровской, Курганской и 
Челябинской областях, Алтайском 
крае, Республике Алтай, а также 
Республике Татарстан. География 
проектов группы компаний насчи-
тывает 25 субъектов России.

«Дорожный сезон 2023 года 
стал для нас знаковым, — отмеча-
ет генеральный директор АО «Но-
восибирскавтодор» Анатолий Во-
робьев. — Была проделана мас-
штабная работа по укреплению 
позиций компании за пределами 
региона — например, мы начали 
строить автодороги в Республике 
Татарстан. При этом компания по-
прежнему остается одной из ве-
дущих компаний дорожного стро-
ительства Новосибирской обла-
сти, выполняя в качестве под-
рядчика работы на объектах фе-
дерального и территориального 
значения.

Среди важнейших событий 2023 
года — открытие движения транс-
порта по путепроводу в составе 
транспортной развязки автомо-
бильной дороги «Восточный об-
ход Новосибирска» в районе се-
ла Новолуговое. Это первый уча-
сток объекта, который будет зна-
ковым для жителей не только Но-
восибирской области, но и всей 
западной Сибири.

Открыла компания движение и 
по участку реконструкции авто-
мобильной дороги «Новосибирск 
— Ленинск-Кузнецкий» на участ-
ке 12-14 км в Новосибирском рай-
оне. 1-й пусковой комплекс объек-
та протяженностью 1,78 км — это 
четырехполосная дорога с раз-
делением встречных потоков 
и цементобетонным основани-
ем, защищенным от износа слоем 
щебеночно-мастичного асфаль-
тобетона. Дорога обеспечит ком-
фортное и безопасное движение 
транспорта по загруженной маги-
страли в восточном направлении.

Еще один важнейший для реги-
она объект, капитальный ремонт 
участка которого выполнял «Но-
восибирскавтодор» в 2023-м, — 
это автомобильная дорога Р-256 
«Чуйский тракт» Новосибирск — 
Барнаул — Горно-Алтайск. Эта до-
рога — важное условие развития 
туризма и экономики всех трех 
регионов. Улучшение дорожной 
инфраструктуры позволит увели-
чить поток туристов и улучшить 
качество их поездок.

В 2023 году ФКУ «Ространсмо-
дернизация» и АО «Новосибир-
скавтодор» подписали контракт 
на реконструкцию аэропортово-
го комплекса «Толмачево», рабо-
та по которому продлится до авгу-

ста 2027 года. Сейчас на объекте 
ведутся работы по обустройству 
новой рулежной полосы, а также 
строительство новых коллекто-
ров водосточно-дренажной сети, 
насосной станции перекачки до-
ждевых стоков и трансформатор-
ной подстанции, прокладываются 
кабели сетей электроснабжения. 
Реконструкция аэропорта «Тол-
мачево» — ключевой шаг в разви-
тии транспортной инфраструкту-
ры региона.

В столице региона АО «Новоси-
бирскавтодор» работало на важ-
нейших объектах федерального 
проекта «Безопасные и качествен-
ные дороги». С опережением гра-
фика на два месяца, в июле, ком-
пания завершила ремонт улицы 
Танковой (от Богдана Хмельниц-
кого до Ипподромской). Успешно 
прошли приемочную комиссию и 
дороги на улицах Большая, Связи-
стов, Волховская, Полтавская.

В 2023 году «Новосибирскавто-
дор» открыл два новых филиала — 
«Салаирское ДРСУ» в рабочем по-
селке Маслянино Новосибирской 
области и «Алтайское ДРСУ» в се-
ле Майма Республики Алтай. Си-

лами новых подразделений будут 
проводиться работы по ремонту, 
строительству, содержанию авто-
мобильных дорог, а также благо-  
устройству прилегающих терри-
торий. 

Среди новых регионов присут-
ствия компании в 2023 году поя-
вилась и Республика Татарстан. 
АО «Новосибирскавтодор» вы-
ступает подрядчиком в строи-
тельстве участка «Алексеевское 
— Альметьевск». Сейчас на объ-
екте обустроено основание из 
щебеночно-песчаной смеси и уло-
жен нижний слой асфальтобетона. 
Сдача в эксплуатацию запланиро-
вана на август 2024 года.

В нынешнем сезоне АО «Ново-
сибирскавтодор» в рамках наци-
онального проекта «БКД» присту-
пило к реализации муниципаль-
ных контрактов с новосибирским 
МКУ «Управление дорожного 
строительства». Ремонтные рабо-
ты стартовали на автодорогах по 
улицам 25 лет Октября, Учитель-
ская, Тюленина, Автогенная, Воин-
ская, Выборная. В рамках государ-
ственного контакта, заключенно-
го с Территориальным управлени-

         анатолий воробьев:  главный актив  
             ао «новосибирскавтоДор»  — это команДа

Крупнейшая дорожная компания региона расширяет горизонты присутствия,    открывает новые филиалы и привлекает в отрасль молодежь

Участок Ленинск-Кузнецкой трассы

Генеральный директор  
АО «Новосибирскавтодор» 

Анатолий Воробьев

Андрей Травников, Анатолий Воробьев 
(слева) и Федор Николаев  

на открытии движения по путепроводу  
в районе села Новолугового
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Л
ето 2023 года может войти 
в историю Новосибирска 
как сезон, в котором было 
отремонтировано рекорд-

ное количество тротуаров. Мэрия 
города при поддержке областно-
го правительства направила на од-
новременный ремонт 108 тротуа-
ров 195 миллионов рублей. В вы-
полнении масштабного объема ре-
монтных работ принимала участие 
новосибирская компания «Райз-
лайн».   

ООО «Райзлайн» работает на но-
восибирском рынке дорожного 
строительства два года, но уже за-
рекомендовала себя как надежный 
партнер, обеспечивающий высокое 
качество выполняемых работ.  

«Нашим дебютом в Новосибирске 
был ремонт конечной автобусной 
остановки «Заельцовский парк» по 
муниципальному контракту на сум-
му 6,8 миллиона рублей, — вспоми-
нает генеральный директор ООО 
«Райзлайн» Фуад Джафаров. — В 
течение месяца на объекте мы за-
менили асфальтовое покрытие, об-
устроили парковку и пешеходную 
дорожку, обустроили платформу, 
уложили бордюрный камень. Нам 
было очень приятно, когда местные 
жители и гости парка благодарили 
нас за быструю и качественную ра-
боту».  

Дорожный сезон 2023 года стал 
для молодой компании настоящим 
испытанием на профессионализм и 
конкурентоспособность. Объекты 
МКУ «Управление дорожного стро-
ительства», право работать на ко-
торых компания выиграла на тор-
гах, находились в разных районах 
города. Был отремонтирован тро-
туар и обустроена парковка на ули-
це Крылова возле лицея № 95. Еще 
один объект был на улице Мичури-
на — от Центрального рынка до ста-
диона «Спартак» и дальше до ули-
цы Ядринцевской. Ремонт тротуа-
ров проводился на Красном про-
спекте — от площади Калинина до 
остановки «Сибирская ярмарка». 

На улицах Есенина и Пролетарская 
также обновили пешеходные до-
рожки. 

В левобережной части Но-
восибирска дорожники приве-
ли в порядок тротуары на улицах 
Немировича-Данченко, Аникина, 
Сибиряков-Гвардейцев, Пригород-
ная. Все объекты были от 100 до 
400 метров длиной. Подрядчик об-
новлял щебеночное основание и 
бордюрные камни, укладывал но-
вый асфальт, проводил рекультива-
цию и благоустройство газонов. 

Одним из самых непростых объ-
ектов стала территория на про-
спекте Димитрова рядом с лице-
ем № 22 «Надежда Сибири». Ког-
да здесь обновляли пешеходную 
дорожку, не могли припомнить да-
же местные жители. А между тем 
здесь не только присущий центру 
города очень высокий пешеходный 
трафик, но и часть пути к лицею, то 
есть речь шла и о безопасности де-
тей. 

Дорожники выполнили ремонт-
ные работы за три недели с опере-
жением установленных плановых 
сроков. Помимо асфальтирования 
на участке демонтировали старые 
ржавые ограждения, а также прове-
ли благоустройство, отделив газо-
ном автодорогу от тротуара. Гаран-
тийные обязательства подрядчика, 
как и по всем отремонтированным 
тротуарам, составляет четыре года. 
В течение этого времени компания 
обязалась бесплатно устранять все 
возникающие дефекты покрытия.

В течение прошлого дорожного 
сезона компания выполняла и ка-
питальный ремонт конечной авто-
бусной остановки на улице Зорге. 
Фронт работ на объекте был мас-
штабный — дорожники уложили но-
вое асфальтовое покрытие, выров-
няли рельеф, вывезли весь мусор, 
засыпали несколько слоев щебня, 
обновили бордюрные камни, сде-
лали пешеходную дорожку, обе-
спечив ее доступность для мало-

мобильных граждан. Также в горо-
де Обь компания отремонтирова-
ла остановку общественного транс-
порта. Здесь были проведены рабо-
ты по демонтажу старого асфаль-
тового покрытия, уложены новый 
асфальт, бордюрный камень и благо- 
устроена территория. 

В 2023 году компания вместе с 
другими подрядчиками благоустра-
ивала территорию возле стелы па-
мяти прокурорам России у входа 
в здание прокуратуры Новосибир-
ской области. «Райзлайн» выпол-
нял звезду из плитки, занимался 
тротуаром, проводил озеленение. 

В новом дорожном сезоне 2024 
года компания уже приступила к 
строительству дорожного кольца 
на улице Пролетарской возле но-
вой поликлиники № 7, где будет об-
устроена пешеходная дорожка и 
установлена автобусная остановка. 
Начались работы по реконструкции 
дороги в поселке Верх-Тула.

«Наш малый бизнес является по-
настоящему социально ориентиро-
ванным, потому что мы занимаемся 
социально значимыми объектами», 
— с гордостью отметил Фуад Джа-
фаров. 

Коллектив компании «Райзлайн» 
от всей души поздравляет новоси-
бирцев с Днем города, желает си-
бирякам отличного настроения, 
здоровья, бодрости, оптимизма, хо-
роших дорог и удобных тротуаров.

Ася ШУМИЛОВА, «Новая Сибирь»
Фото предоставлено  

ООО «Райзлайн»

«райзлайн»: гороДской 
тротУар — это важный 
социальный объект

Новосибирские 
дорожники 
в 2023 году 

отремонтировали 
рекордное 
количество 
городских 

тротуаров — 
в 2024 году 
тенденция 

сохраняется

Благоустройство улицы Мичурина

Заельцовский парк

21       «НОВАЯ СИБИРЬ». СПЕЦИАЛЬНЫЙ ВЫПУСК.  

Н
овосибирская компания 
«КУГО» основана молодой 
семьей — Виктором и Вик-
торией Готфрид. Супруги 

уверены, что в мире бизнеса важны 
не только прибыль и успех, но и об-
щественная значимость и социаль-
ная ответственность. Они ответили 
на вопросы «Новой Сибири».

— Расскажите, чем и как давно вы 
занимаетесь?

Виктор: С 2021 года мы занима-
емся поставкой и монтажом проти-
вопожарных преград. Это изделия, 
которые обеспечивают защиту от 
огня и безопасность. Наша деятель-
ность очень ответственна и строго 
контролируется органами МЧС.

— Как к вам пришла идея именно 
такого бизнеса?

Виктория: Мы оба не новички в 
строительном бизнесе и производ-
стве дверей. У нас уже был хоро-
ший опыт в этих сферах, и когда 
муж задумался о том, чтобы осно-
вать собственное дело, я предложи-
ла делать противопожарные двери.

— Виктория, какими вопросами в 
«КУГо» занимаетесь вы?

Виктория: На мне юридические 
вопросы и контроль ключевых то-
чек, участвую в управлении и на-
лаживании коммуникаций вместе с 
Виктором.

— В чем основная польза от вашего 
бизнеса, чем вы гордитесь?

Виктор: Мы гордимся тем, что нам 
доверяют не только частные орга-
низации. «КУГО» занимается по-
ставкой и монтажом противопо-
жарных дверей в Новосибирске и 

по всей стране. Мы вышли на рос-
сийский уровень всего за два года. 
Являемся поставщиком для госу-
дарственных и коммерческих объ-
ектов в Дальневосточном и Сибир-
ском округах.

Виктория: В частности, наши из-
делия были поставлены в Иркут-
скую область, город Тулун, для 
многоквартирных домов, в кото-
рые заселены люди, пострадав-
шие от наводнения. По республи-
канской адресной программе «Пе-
реселение граждан из аварийно-
го жилищного фонда» мы постав-
ляли продукцию в Республику Са-
ха (Якутия).

— а в новосибирске для каких 
учреждений были поставки?

Виктор: Мы поставляем изде-
лия для детских садов, школ, ву-
зов, структур МВД. Самыми круп-
ными проектами 2023 года стали 
комплексная поставка для строи-
тельства семи поликлиник, возво-
димых по государственно-частному 
партнерству, а также для дома-
долгостроя ЖК «Закаменский 13». 
Сейчас работаем на строительных 
объектах двух школ по программе 
национальных проектов: в Толмаче-
во и в Элитном.

— Какую роль играет ваш бизнес в 
масштабах города или даже страны?

Виктор: Мы активно участвуем 
в жизни общества, поддерживаем 
благотворительные проекты и со-
циальные программы. В 2023 году 
оказывали гуманитарную помощь 
для участников СВО, для дома ве-
теранов и для детей, находящихся 
на длительном лечении в медицин-
ских учреждениях. В 2024 году ста-
ли официальными партнерами тур-
нира по мини-футболу.

Мы не прекращаем развивать-
ся, создавать новые рабочие места 
и способствовать развитию эконо-
мики, продолжаем участвовать в 
социальных и благотворительных 
проектах, стараемся делать жизнь 
людей хоть чуточку лучше.

Виктория: Это не только наше 
мнение. Оно подтверждено обще-
ством и правительством. Виктор 
победил в конкурсе «Лучшее малое 
предприятие (предприниматель) 
года» в номинации «Молодой пред-
приниматель», который проводился 
мэрией Новосибирска. На 130-лет-
ний юбилей нашего города мне 

вручили медаль — памятный знак за 
труд на благо города.

— что можете сказать или посове-
товать семейным парам, которые то-
же хотят основать совместный биз-
нес?

Виктория: Будьте смелее. Вы оба 
в равной степени заинтересованы 
в результатах и успехе предприя-
тия, вместе идете к одним целям — 
и личным семейным, и финансовым, 
и деловым. Наконец, определен-
но, совместный бизнес еще больше 
укрепляет брак.

Есть только один важный нюанс, 
правило, которое нужно соблю-
дать, — по окончании рабочего дня 
вы должны переключить роли: из 
бизнес-партнеров стать снова толь-
ко женой и мужем. Это непросто, мы 
учились этому не один месяц.

— Какую главную мысль вы бы хо-
тели донести до молодых предприни-
мателей?

Виктор: Я верю, что честный и от-
ветственный бизнес — не только за-
лог успеха, но и вклад в будущее 
общества. Поэтому важно думать не 
только о собственной выгоде, но и о 
людях: как о собственных сотрудни-
ках, так и о жителях города и стра-
ны в целом, не жалеть ресурсов на 
благотворительность, участвовать в 
правительственных проектах. Смо-
треть не только в свое будущее, но 
и в будущее России, ведь именно 
мы все вместе его создаем.

Сергей ЗАХАРОВ, «Новая Сибирь» 
Фото предоставлено 
 компанией «КУГО»

противопожарные Двери 
KUGO — бизнес, который 
слУжит люДям и стране

На вопросы «Новой Сибири» отвечает семейная пара,  

основавшая социально значимый бизнес и за счет этого укрепившая свою семью



У 
молодого и быстрорасту-
щего Новосибирска не та-
кое богатое историческое 
наследие, чтобы мы могли 

позволить себе относиться к нему 
неуважительно. Один из образцов 
бережного отношения к прошло-
му — реконструкция жилого дома 
на улице Мичурина, 19. Здание, по-
строенное в 1941 году, после мас-
штабной реконструкции приобре-
ло свой исторический облик. Ре-
конструкцию здания проводили 
специалисты ГК «Молотов» — объе-
динения ведущих строительных ор-
ганизаций региона, работающих в 
Новосибирске более 15 лет.

Теперь один из уникальных архи-
тектурных шедевров Новосибир-
ска, построенный в стиле сталин-
ского ампира, приобрел свой пер-
возданный вид. По просьбе мест-
ных жителей строители восстано-
вили декоративные элементы фаса-
да, балконы с колоннами и капите-
лями, карнизы, консоли и пилястры. 
Жители дома от всей души побла-
годарили строителей за качествен-
ную работу, ведь выполнить проект 
такого уровня детальности и слож-
ности способен не каждый.

Группа компаний «Молотов» за-
нимает лидирующие позиции по 
оказанию комплекса услуг любой 
сложности по строительству, про-
ектированию, проведению негосу-
дарственной экспертизы проект-
ной документации и инженерных 
изысканий объектов гражданского 
и промышленного назначения. Вы-
полнение этих задач на высоком 
уровне обеспечивают входящие в 
группу четыре организации. 

За годы работы на строитель-
ном рынке Новосибирска ГК «Мо-
лотов» зарекомендовал себя как 
надежный партнер, выполняющий 
полный комплекс работ: от проек-
тирования до ввода объекта в экс-
плуатацию в режиме «одного окна», 
охватывая все этапы строительно-

го процесса. В команде професси-
оналов — 200 высококвалифици-
рованных специалистов с огром-
ным опытом работы, которые при-
меняют инновационные технологии 
при реконструкции и строитель-
стве зданий, гарантируя исключи-
тельное качество и надежность вы-
полненных работ. 

Среди промышленных объек-
тов, реализованных ГК «Молотов» 
от фундамента до ввода в эксплу-
атацию, — котельная 17 МВт на тер-
ритории ООО «Потенциал-Плюс», 
BMW центр «ЭлитАвто Сибирь» 
на улице Большевистской, склад 
для предприятия ООО «Чистый 
двор», два цеха для АО «Новоси-
бирский инструментальный за-
вод». Выполнили строители и тех-
ническое перевооружение котель-
ной АО «НИЗ». Здесь была разра-

ботана проектная документация 
на реконструкцию блока котель-
ной и выполнен полный комплекс 
строительно-монтажных работ с 
заменой системы химической водо-
подготовки, насосного оборудова-
ния и устройством системы резерв-
ного топлива.       

Известны объекты группы и в 
сфере жилищного строительства. В 
2021 году строители возвели много-
квартирный жилой дом в селе До-
вольное в Новосибирской области. 
Помимо чистовой отделки квартир 
«под ключ» строители благоустро-
или придомовую территорию, уста-
новили детскую площадку и малые 
архитектурные формы. 

Также на счету ГК «Молотов» в 
Новосибирске — капитальный ре-
монт более 500 многоквартирных 
домов. Ремонтировали крыши, фа-

сады, фундаменты, восстановили 
полный комплекс инженерных си-
стем.  Откликаясь на современные 
вызовы, стоящие перед страной в 
связи с появлением новых регио-
нов, специалисты «Молотова» раз-
работали проектную документацию 
на восстановление 13 многоквар-
тирных домов в Мариуполе.

Обладают строители ГК «Моло-
тов» и большим опытом работы 
на объектах инженерной инфра-
структуры. Строители провели ре-
конструкцию тепловой сети, укре-
пление грунтового основания, уси-
ление несущих стен и ремонт стро-
ительных конструкций здания с те-
плой стоянкой ФГУП «Энергетик» 
в поселке Мичуринский Новоси-
бирского района Новосибирской 
области, занимались циркуляци-
онными водопроводами от ЦТП до 

ввода в многоквартирные дома в 
Бердске. 

В деревне Камышино Купинского 
района «Молотов» известен успеш-
но выполненными работами по уси-
лению оснований фундамента СОШ 
по улице Центральная, 26. Особен-
ность задачи была в том, что уси-
ление пришлось проводить мето-
дом инъектирования: это такая тех-
нология восстановления целостно-
сти строительной конструкции, ког-
да для восстановления физических 
и эксплуатационных характеристик 
сооружения под высоким давлени-
ем закачиваются специальные теку-
чие материалы.   

К небанальным задачам, с кото-
рыми справились специалисты «Мо-
лотова», можно отнести и капиталь-
ный ремонт фундамента здания 
клинико-диагностической лабора-
тории ГБУЗ НСО «НОКНД» на Юби-
лейном жилмассиве. Здесь также 
была спроектирована ливневая ка-
нализация, предусматривающая ор-
ганизованный отвод поверхностных 
вод от территории лаборатории.

В области проектирования в 2023 
году специалистами ГК «Молотов» 
разработана проектная докумен-
тация на строительство более 100 
объектов — от концепции до рабо-
чих чертежей. Например, было вы-
полнено проектирование теплого 
склада для хранения оснастки и ин-

струмента на территории НПО «ЭЛ-
СИБ». Здесь на площади 3500 ква-
дратных метров проектировщи-
ки предусмотрели въезд для евро-
фур, плоскую кровлю по техноло-
гии технониколь с внутренним во-
достоком, приточно-вытяжную вен-
тиляцию, установку дымоудаления, 
систему пожарной безопасности с 
учетом автоматического пожароту-
шения.  

Также было выполнено проек-
тирование облицовки наружных 
стен металлокассетами по системе 
навесного вентилируемого фаса-
да многоквартирного дома по ули-
це Инженерная в Советском рай-
оне Новосибирска. Специалисты 
разработали проектную докумен-
тацию по капитальному ремонту 
более 400 многоквартирных домов 
в Новосибирской, Томской и Кеме-
ровской областях и ДНР.

Экспертизу проектной докумен-
тации в ГК «Молотов» проводит ак-
кредитованная команда высококва-
лифицированных экспертов, кото-
рые имеют огромный опыт в прове-
дении экспертной оценки проект-
ной документации в различных сег-
ментах строительства. Работа про-
водится в формате онлайн — от по-
дачи заявки до получения положи-
тельного заключения, что позво-
ляет экспертам оказывать услуги 
во всех регионах России. Специа-
листы постоянно повышают свою 
компетентность для решения самых 
сложных задач. 

Большинство клиентов сотруд-
ничают с ГК «Молотов» на протя-
жении многих лет, по достоинству 
оценивая предоставляемые преи-
мущества — стоимость на 50 про-
центов ниже по сравнению с госу-
дарственной экспертизой, подго-
товка заключений от трех рабочих 
дней. Кроме того, заключения «Не-
государственной экспертизы НСО» 
и государственной экспертизы 
имеют равную юридическую силу 
в соответствии со статьей 49 Гра-
достроительного кодекса России. 
В результате заказчики экономят 
свое время, потому что сроки про-
верки документации минимальны, а 
эксперты всегда доступны и откры-
ты к общению, готовы дать развер-
нутое пояснение замечаний и ре-
комендовать возможные пути их 
устранения.

В 2023 году в ЕГРЗ было внесено 
1257 положительных заключений 
экспертизы. По количеству внесен-
ных заключений в ЕГРЗ ГК «Моло-
тов» вошла в ТОП-5 по всей Рос-
сии. Эксперты ГК «Молотов» заин-
тересованы в соответствии каж-
дого  проекта действующим нор-
мативам в строительстве. Если не-
достатки выявлены и исправле-
ны до начала строительства, то 
реализация проекта будет прохо-
дить успешно и безопасно, а стро-
ящийся объект застройщики сда-
дут в эксплуатацию в установлен-
ные сроки.

В планах на 2024 
год два объекта 
здравоохранения 
— строительство 
зданий фельдшерско-
акушерских пун-
ктов в Новосибир-
ской области. Один 
компания постро-
ит для Болотнин-
ской ЦРБ в деревне 
Большеречка, вто-
рой — для Коченев-
ской ЦРБ в поселке 
Светлый. Быстро-
возводимые мо-
дульные фельдшерско-
акушерские пун-
кты будут осна-
щены всей необ-
ходимой аппаратурой для оказа-
ния полноценной первичной по-
мощи. Для местных жителей это 
будет означать возможность по-
лучить медицинскую помощь пря-
мо по месту жительства, без выез-
да в ЦРБ.  

Кроме того, в этом году компа-
ния ведет строительство двух це-
хов для крупного Новосибирского 
предприятия, входящего в гос- 
оборонзаказ, и продолжает рабо-
ту с Фондом модернизации ЖКХ 
по восстановлению облика горо-
да.

ГК «Молотов» от всей души по-
здравляет новосибирцев с Днем 
города! от имени всего коллек-
тива читателям «новой сибири» 
компания передает такое пожела-
ние: «пусть наш родной город ста-
нет самым красивым, комфорт-
ным, благоустроенным и креатив-
ным городом сибири».

Ася ШУМИЛОВА, 
 «Новая Сибирь»

Фото предоставлено  
ГК «Молотов»

гк «молотов»: стройка    
в режиме «оДного окна»

Новосибирские 
строители 

превращают 
концепцию  

в реальность    
с помощью 

инновационных 
технологий и глубокой 

профессиональной 
экспертизы

Котельная

Красный проспект, 74

Мичурина, 19

Красный проспект, 76

Мичурина, 7

Котельная АО «НИЗ»

Потанинская, 4  
(Кап ремонт фасада)

грУппа компаний «молотов» 
занимает лиДирУющие 
позиции по оказанию 
комплекса УслУг любой 
сложности по строительствУ, 
проектированию, 
провеДению 
негосУДарственной 
экспертизы проектной 
ДокУментации и инженерных 
изысканий
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интеллектУальная собственность —  
оДин из тренДов развития 

П
ересекая границу Новосибир-
ской области и Алтайского 
края, мы видим визитную кар-
точку региона — это въезд-

ная стела в виде падающих снежинок, 
окруженных елками, символизирую-
щая Сибирь. Благоустройство стелы 
сделано компанией «Корона» по про-
грамме министерства экономического 
развития региона по организации ту-
ристической зоны на границе с Алтай-
ским краем.

Стела — объект знаковый, но дале-
ко не первый, построенный компани-
ей «Корона» в нашем регионе. Сегод-
ня строители компании заняты возве-
дением в Новосибирской области пер-
вой за 50 лет детской школы искусств.   

Летом Черепановский район Но-
восибирской области отметит свой 
100-летний юбилей. К этой дате, по-
мимо праздничных мероприятий, в 
районе готовят открытие после ре-
конструкции любимого обществен-
ного пространства местных жите-
лей — Центрального парка Черепано-
во. Пространство опять же знаковое. 
За подарок району отвечает новоси-
бирская строительная компания «Ко-
рона».

ООО «Корона» работает на новоси-
бирском строительном рынке с 2011 
года. Тогда компания занималась стро-
ительством и реконструкцией торго-
вых центров для одного из известных 
торговых брендов. К 2019 году она на-
чала активно сотрудничать с регио-
нальным правительством, занимаясь 
строительством широкого спектра 
социальных объектов — поликлиник, 
ФАПов, амбулаторий, стадионов. Про-
бой пера для компании стал быстро-
возводимый модульный ФАП в посел-
ке Озерно-Титово Карасукского райо-
на. В 2020 году в поселке Вознесенка 
Баганского района строители возвели 
уже и Дом культуры. А в 2022-2023 го-
ду компания построила сразу три вра-
чебных амбулатории по федерально-
му проекту «Модернизация первично-
го звена» нацпроекта «Здравоохране-
ние» — в поселках Тулинском и Кудря-
шовском и на станции Мочище.

Новое здание амбулатории в Тулин-
ском площадью 1107,2 кв. м рассчита-
но на 50 посещений в смену. Для па-
циентов работают регистратура, гар-
дероб, колясочная, кабинеты стомато-
лога, акушера-гинеколога, терапевта 
и педиатра, а также процедурный ка-
бинет и дневной стационар. Поселок с 
населением 2,5 тысячи человек остро 
нуждался в новой амбулатории, те-
перь местные жители получают необ-
ходимую медицинскую помощь в ша-
говой доступности.

Новая амбулатория на станции Мо-
чище площадью 1435,4 кв. м рассчи-
тана на 100 посещений в смену. На 
территории обслуживания амбулато-
рии проживают более 5 тысяч чело-
век, из них более тысячи — дети. Рань-
ше для получения медицинской помо-
щи местным жителям приходилось ез-
дить в другой населенный пункт. В но-
вой амбулатории укомплектованы два 
терапевтических и один педиатриче-
ский участки. Прием местных жителей 
ведут не только педиатры и терапевты, 
но и узкие специалисты, также можно 
записать ЭКГ, пройти лечение в физи-
отерапевтическом кабинете и дневном 
стационаре. 

Врачебная амбулатория в Кудряшах 
площадью 1747,6 кв. м — тоже на 100 
посещений в смену. Здесь предусмо-
трены взрослое и детское отделения, 
дневной стационар, физиотерапев-
тическое  отделение, кабинеты тера-
певта и педиатра, есть своя клинико-
диагностическая лаборатория. Теперь 
жителям поселка стали в полном объ-

еме доступны такие виды медицин-
ской помощи и диагностики, которые 
ранее невозможно было получить в 
поселке.

В 2023 году компания приступила к 
строительству стадиона в рабочем по-
селке Линево. Поле с искусственным 
покрытием, беговые дорожки, трибуна 
и раздевалки — новый стадион мест-
ные жители ждут с огромным нетер-
пением, ведь он станет местом притя-
жения и для спортсменов, и для люби-
телей здорового образа жизни. Здесь 
можно будет проводить соревнования 
на уровне чемпионатов страны. За-
вершение строительства запланиро-
вано в августе 2024 года. 

Одними из самых крупных проектов, 

к реализации которых компания при-
ступила в прошлом году, стали Цен-
тральный парк на улице Пролетар-
ской в Черепаново и детская школа 
искусств, которая также расположена 
возле парковой зоны. Парк стал побе-
дителем на Всероссийском конкурсе 
лучших проектов создания комфорт-
ной городской среды, который прово-
дился в рамках нацпроекта «Жилье и 
городская среда». В парке будет уло-
жено более 5 тысяч кв. м тротуарной 
плитки и 1958 кв. м резинового покры-
тия площадок, построен сухой фон-
тан с подсветкой, установлены дет-
ская и спортивная площадки, высаже-

ны крупномерные деревья — пихты, 
кедры, липы, рябины. 

Здесь же, в Черепаново, строители 
возводят современную детскую школу 
искусств, где будут обучаться 220 та-
лантливых учеников. Сейчас дети за-
нимаются в пяти старых и неприспо-
собленных для учебного процесса 
зданиях. Компания реализует проект 
в рамках региональной государствен-
ной программы «Культура Новоси-
бирской области». Корпус здания уже 
полностью построен, строители зани-
маются внутренней отделкой помеще-
ний, обустройством фасада и прилега-
ющей территории. 

Подобных объектов в Новосибир-
ской области не строили 50 лет. В 
школе предусмотрены кабинеты музы-
ки, хореографии, гончарная мастер-
ская, студия звукозаписи и концерт-
ный зал на 150 мест с современным 
сценическим оборудованием. Вместе 
с обновленным парком детская шко-
ла искусств будет центром притяже-
ния для детей, ведь после занятий они 
теперь смогут поиграть в парке. Срок 
сдачи объекта — IV квартал 2024 года, 
но строители делают все, чтобы сдать 
данный объект досрочно — к 1 сентя-
бря.   

В этом же году в число объектов 
компании в Новосибирске вошли гим-
назия № 14 в Ленинском районе и шко-
лы № 111 в Дзержинском районе. Строи-
тели ведут здесь капитальный ремонт и 
планируют сдать работы в установлен-
ные контрактом сроки — в 2025 году. 

«Работы на социальных объектах — 
это особый уровень ответственности, 
— рассказывает директор ООО «Коро-
на» Евгений Колчев. — Соответствуя 
ему, мы в то же время строим быстро 
и качественно. Это наши приоритеты 
в работе».  

Ася ШУМИЛОВА, «Новая Сибирь» 
Фото предоставлено 

 компанией «Корона»

евгений колчев: социальные 
объекты — это особый 
Уровень ответственности 

Пересекая границу Новосибирской области 
и Алтайского края, мы видим визитную 

карточку региона — это въездная стела в виде 
падающих снежинок, окруженных елками, 

символизирующая Сибирь

В городе 
Черепаново строители 

«Короны» возводят 
современную детскую 

школу искусств для 
220 учащихся

Одним из самых крупных проектов, 
к реализации которых компания 

приступила в прошлом году, 
стал Центральный парк на улице 

Пролетарской в городе Черепаново

Амбулатория на 100 посещений в смену 
 в дачном поселке Кудряшовский
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Динамичный, 
дерзающий, 
молодой —  

всего 131 год.  
Для города  

совсем юный 
возраст!  

Таков наш 
Новосибирск, 
устремленный  

в будущее  
город новых 
технологий и 
производств, 

изобретателей  
и инноваторов

З
десь живут люди, которые не 
боятся экспериментировать, 
создавать, внедрять и разви-
вать. Поэтому в Новосибир-

ске ценят научно-техническую ин-
формацию. Не случайно именно в 
нашем городе находится одна из 
крупнейших в мире библиотек — 
ГПНТБ СО РАН. Здесь хранятся бо-
лее 10 млн единиц печатных изда-
ний по самым различным отраслям 
знаний. В их числе — патенты, ре-
феративные сборники, дайджесты 
и многое другое, что помогает тем, 
кто изобретает и внедряет новые 
технологии.

С 2006 года ГПНТБ СО РАН — 
опорная организация Роспатента 
в нашем регионе. На ее базе соз-
дан Центр поддержки технологий 
и инноваций (ЦПТИ). Здесь имеет-
ся собственный фонд патентной и 
научно-технической информации, а 
сотрудники центра консультируют 
и оказывают методическую помощь 

по вопросам охраны интеллекту-
альной собственности и формиро-
вания патентной культуры.  

Специалистам и профессионалам 
в ГПНТБ СО РАН всегда есть воз-
можность повысить свою квалифи-
кацию, а простым новосибирцам — 
успешно заниматься самообразова-
нием. Для этого в ЦПТИ проводят-
ся информационно-практические, 
образовательные и массовые ме-
роприятия: как традиционные — 
конференции, семинары, мастер-
классы, так и более современные 
— коворкинги, квесты и квизы на 
патентно-информационную темати-
ку. Это и конкурсы, и викторины, по-
священные патентно-лицензионной 
работе, видеоуроки в 3-5 минут по 
использованию электронных па-
тентных ресурсов и т. д.

В среднем ежегодно при участии 
ЦПТИ ГПНТБ СО РАН проводится 
до десятка мероприятий различ-
ного уровня. Сотрудники центра 

регулярно задействованы в про-
ведении крупнейших общегород-
ских мероприятий, таких как «Тех-
нопром», OpenBio, фестиваль «На-
ука+» и многие другие.  Нельзя не 
сказать и о тематических выстав-
ках литературы, в том числе вир-
туальных,  а также о ежекварталь-
ных рассылках подборок «Новин-
ки патентной литературы» и «Но-
вости интеллектуальной собствен-
ности. Опубликованные обзоры и 
дайджесты».  

ГПНТБ СО РАН принимает актив-
ное участие в формировании систе-
мы образования в области интеллек-
туальной собственности. Сотрудни-
ки ЦТПИ пропагандируют учебную 
и информационно-аналитическую 
деятельность Роспатента и его под-
разделений, Всемирной организации 
интеллектуальной собственности и 
других аналогичных центров. Для па-
тентоведов и студентов проводятся 
практические занятия и мастер-класс 
«Проведение поисков в электронных 
патентных ресурсах. Структура ре-
сурсов, стратегия поиска, анализ ре-
зультатов». 

Наша библиотека выполняет 
роль общедоступного региональ-
ного информационного центра, а 
на базе ЦПТИ ГПНТБ СО РАН фор-
мируется коммуникационная и экс-
пертная площадка информацион-
ного обмена и взаимодействия по 
вопросам развития и пропаган-
ды сферы интеллектуальной соб-
ственности в регионе. 

Сотрудники ГПНТБ СО РАН по-
здравляют новосибирцев с Днем 
города. Дорогие земляки! Пусть 
жизнь в Новосибирске становится 
ярче, светлее и добрее и у нас бу-
дет все больше поводов гордиться 

нашей малой родиной. Сил, вдох-
новения, красоты, стойкости, веры 
в себя! С праздником! 

цтпИ гпНтБ СО РАН:
тел. (383) 373-06-41,
e-mail: opki@spsl.nsc.ru, 
patent@spsl.nsc.ru.
http://www.spsl.nsc.ru/,
тел: (383) 373-24-24,
e-mail: office@spsl.nsc.ru

ЦТПИ ГПНТБ СО РАН в онлайн-среде:

в социальной сети «ВКонтакте»: 

Реклама



М
ногопрофильная Клини-
ка Санитас — это группа 
медицинских клиник для 
всей семьи. В нее входят 

пять многопрофильных центров, 
работающих под общим брендом 
в Новосибирске, рабочем посел-
ке Кольцово и городе Искитиме. 
Сибиряки уже смогли по досто-
инству оценить профессионализм 
специалистов клиники, а также 
современное медицинское обо-
рудование, на котором проводят-
ся исследования. Каждая клини-
ка оснащена своей лабораторией, 
что позволяет получать результа-
ты срочных анализов непосред-
ственно во время приема врача.

Начало 2024 года было отмече-
но знаковым для клиники событи-
ем: в марте была открыта еще од-
на Клиника Санитас на улице Вос-
ход, 28. На трех этажах площадью 
3000 квадратных метров развер-
нулось уже более 60 направлений 
лечения, в том числе педиатриче-
ское и консультативное отделе-
ния, гастроцентр, хирургия, гине-
кология, травматология и травм-
пункт. 

Кроме того, в июне полноценно 
заработало большое стационар-
ное отделение с операционной 
в клинике на Восходе. Это будет 
третий по счету стационар, еще 
два работают в Медпарке Академ-
городка и Искитиме. Клиника Са-
нитас — одна из немногих клиник 
Новосибирска и области, которая 
обладает возможностью проведе-
ния диагностики, оказания хирур-
гической помощи и стационарно-
го лечения в одном месте. Опера-
ционный блок здесь оснащен спе-
циализированным оборудовани-
ем, необходимым для проведе-
ния плановых, срочных и экстрен-
ных хирургических вмешательств. 
Здесь уже проводят урологиче-
ские, ортопедические, гинеколо-
гические, травматологические и 
лор-операции. Широкий спектр 
хирургической помощи оказыва-
ется детям. Также в клинике про-
водят эстетические операции по 
пластике молочной железы — мам-
мопластику, подтяжку груди и жи-
вота — абдоминопластику. 

Хирурги клиники выполняют 
сложнейшие операции по удале-
нию и реконструкции молочных 
желез как со злокачественными, 
так и доброкачественными обра-
зованиями. При этом одномомент-
но можно установить импланты. В 
результате благодаря такому ре-
шению после операции женщине 
сохраняют эстетичный вид и фор-
му груди. 

В клинике сейчас активно раз-
вивается онкологическое отделе-
ние и расширяются возможности 
оказания помощи онкобольным 
пациентам.

11 июля на базе Клиники Санитас 
в учебном центре по адресу: Вос-
ход, 28 состоится конференция 
для врачей: тема — восстановле-
ние и реабилитация онкологиче-
ских пациентов.

12 июля в рамках уникально-
го совместного проекта Клиники 
Санитас и клинической больницы 
МЕДСИ (Москва) состоится при-
ем ведущих столичных врачей-
онкологов. Прием будет прово-
диться бесплатно по предвари-
тельной записи. Для удобства па-
циентов прием будет организо-
ван по четырем адресам: Искитим 
(Молдавская, 50), Медпарк (Ни-
колаева, 12/3), Вокзальная маги-
страль, 16, Восход, 28. 

Для новосибирцев это уникаль-
ная возможность получить квали-
фицированную консультацию от 
ведущих специалистов по такти-
ке лечения и диагностике, а так-
же оценить возможность прохож-
дения лечения по ОМС в клини-
ках МЕДСИ в Москве. Чтобы по-
лучить консультацию, необходимо 
быть старше 18 лет, иметь установ-
ленный диагноз злокачественной 
опухоли, подтвержденный гисто-
логией. Еще одно важное условие 
— необходимо проходить послед-
нее лечебное мероприятие (хими-
отерапия, лучевая терапия, опера-
ция) не позднее двух-трех меся-
цев до приема или иметь установ-
ленное прогрессирование забо-
левания. Кроме того, необходимо 
взять на прием необходимые ме-
дицинские документы (выписки, 
исследования, гистология, имму-

ногистохимия, молекулярная ге-
нетика). 

Если у пациента на руках нет не-
обходимых анализов или иссле-
дований, то можно пройти допол-
нительное обследование перед 
консультацией врачей-экспертов 
МЕДСИ в онкологическом отделе-
нии Клиники Санитас. 

13 июля состоится конферен-
ция для онкологических паци-
ентов (18+) с участием врачей-
онкологов клинической больницы 
МЕДСИ и Клиники Санитас. Раз-
говор о самом важном, где можно 
будет задать вопросы врачам.

Коллектив Клиники Санитас по-
здравляет новосибирцев с Днем 
города! Желает крепкого сибир-
ского здоровья, отличного на-
строения, любви и уюта в доме. 

Ася шумИлОВА, 
 «Новая Сибирь»

Фото предоставлено 
 Клиникой Санитас

РЕКЛАМА

В них можно пройти более 4000 ви-
дов лабораторных исследований. А в 
единственном за Уралом крупнейшем 
лабораторном комплексе компании, от-
крытом пять лет назад, выполняют бо-
лее 10 миллионов исследований в год. 
О приоритетах работы компании в не-
простое для страны время, цифровиза-
ции процессов лабораторной диагно-
стики и планах развития «Новой Сиби-
ри» рассказал генеральный директор 
ООО «ИНВИТРО-Сибирь» Александр 
Хамидулин.

— Александр Сергеевич, какие 
знаковые события происходят на 
рынке лабораторной диагности-
ки после пандемии ковида и нача-
ла СВО?

— Мировое потрясение, которым 
стала пандемия коронавируса, дало 
огромный импульс к развитию лабора-
торной диагностики и, как следствие, к 
развитию лабораторий. Потребность в 
проведении ПЦР-тестов во время пан-
демии выросла многократно. В это 

время на рынке появилось много ком-
мерческих и государственных лабо-
раторий для массового проведения 
ПЦР-диагностики. В итоге после ковида 
наблюдалось избыточное количество 
лабораторий, многие из которых вско-
ре просто закрылись. 

«ИНВИТРО» в Сибири работает ста-
бильно, потому что мы никогда не де-
лали ставку на проведение только ПЦР-
тестов, активно развивая разные на-
правления лабораторной диагностики. 
Все 67 медицинских офисов в Новоси-
бирской области по-прежнему в пол-
ном объеме предоставляют качествен-
ные лабораторные услуги населению.

А вот беспрецедентные западные 
санкции и уход с российского рынка 
зарубежных компаний, производящих 
диагностическое оборудование и реа-
генты, вызвали определенные времен-
ные трудности в нашем логистическом 
цикле. Но мы адаптировались, и сегод-
ня наша эффективность стала даже вы-
ше, чем ранее.

Кстати, об СВО — наша компания 
предоставляет ветеранам боевых дей-
ствий, в том числе участникам СВО, 
скидку 30 процентов на проведение ла-
бораторных исследований.

— В 2024 году компания получила 
всероссийскую премию по разви-
тию клиентского сервиса. Это свя-
зано с внедрением цифровых тех-
нологий?

— Компания получила премию 
CXWorldAwads сезона 2023-2024 в но-
минации «Лучший цифровой клиент-
ский опыт» с сервисом дозаказа лабо-
раторных исследований онлайн. Он по-
зволяет заказать дополнительные те-
сты после взятия биоматериала че-
рез интернет. Это дает возможность 
не тратить время на повторное посе-
щение медицинского офиса, не пла-
тить за повторное взятие биоматериа-
ла и не проходить дополнительных не-
любимых процедур. Мы постоянно вне-
дряем и масштабируем новые цифро-
вые сервисы. В апреле 2024 года таким 
стало программное обеспечение для 
службы выезда на дом медсестер, кото-
рые берут анализы. У нас в Новосибир-
ске ежедневно работают восемь бригад 
медсестер. Услуга пока еще недооцене-
на пациентами, а ведь взятие анализов 
на дому, в офисе или производстве — 
это удобно, качественно и быстро. Па-
циент может позвонить в наш контакт-
центр или выбрать на сайте удобное 
время для приезда бригады. 

— Компания занимается только 
лабораторной диагностикой?

— Не только. Два года назад в Ново-
сибирске компания открыла первый 
многопрофильный медицинский центр 
на улице Горького, 51. Там на площа-
ди более 1000 квадратных метров раз-

мещены кабинеты, где ведут прием 42 
высококвалифицированных врача. По-
добный медицинский центр для ока-
зания широкого спектра услуг в ам-
булаторных условиях взрослым и де-
тям в нашей компании — единствен-
ный за Уралом. Мы предлагаем пациен-
там оптимальный набор востребован-
ных медицинских услуг в соответствии 
с наиболее частыми запросами на рын-
ке. Проект развивается успешно, поэ-
тому мы планируем в будущем году от-
крыть еще один медицинский центр в 
Новосибирске.

Более того, у нас уже более пяти лет 
работает дочерний ветеринарный про-
ект VetUnion, и в феврале 2024 года на 
базе нашего лабораторного комплек-
са мы открыли первую региональную 
лабораторию для домашних живот-
ных VetUnion. В лаборатории мы дела-
ем более 800 анализов для животных. 
В частности, генетические исследова-
ния для заводчиков породистых собак 
и кошек. Биоматериал для лаборатор-
ных исследований нам привозят курье-
ры из всех ветеринарных клиник горо-
да. Уверен, что и это направление раз-
вития компании будет востребовано у 
горожан.

Ася ШУМИЛОВА, «Новая Сибирь»
Фото предоставлено  

ООО «ИНВИТРО-Сибирь»
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клиника санитас:  
весь спектр меДицинских 
УслУг в оДном месте

Клиника 
Санитас 
проводит 

диагностику, 
оказывает 

хирургическую  
помощь и 

стационарное 
лечение 
на одной 
площадке

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ.  
ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ СПЕЦИАЛИСТА

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. 
ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ СПЕЦИАЛИСТА

лабораторная Диагностика  
в «цифре» — Уже реальность!

«инвитро-сибирь»: 

Новосибирцы прекрасно 

знают: если необходимо 

срочно сдать анализы 

любой сложности,  

то надо обращаться  

в медицинские офисы 

«ИНВИТРО», которые 

работают во всех районах 

города, буквально  

в шаговой доступности 

для каждого новосибирца 
 Многопрофильный медицинский 

центр «ИНВИТРО» на Гоголя

 Детское пространство центра 
«ИНВИТРО» на Гоголя

 Генеральный директор 
ООО «ИНВИТРО-Сибирь» 

Александр Хамидулин



Б
олее 2500 
тонн ис-
п о л ь з о -
в а н н ы х 

автопокрышек в 
год, проходя че-
рез завод ново-
сибирского ООО 
«Альбион-С», пре-
вращаются в без-
опасное покрытие 
для детских и спор-
тивных площадок и 
другую продукцию, 
востребованную на 
рынке. Опираясь на 
наработанный за 
многие годы опыт, 
компания готова 
эти объемы удвоить 
и даже учетверить, 
а сферу вторично-
го применения ма-

териалов ее специалисты считают 
практически безграничной.

Утилизация шин и резинотехни-
ческих изделий — большая пробле-
ма современного мира. Просто от-
везти на свалку такие отходы нель-
зя — авторезина разлагается до 150 
лет и все это время отравляет воз-
дух, землю и грунтовые воды. А 
сжигание вообще ведет к экологи-
ческой катастрофе.

Компания «Альбион-С» в 2010 го-
ду запустила собственный завод по 
переработке отработанных автомо-
бильных покрышек и резиновых из-
делий. Сегодня это крупнейшее в 
регионе и одно из передовых пред-
приятий подобного профиля со сло-
жившимися традициями и глубоким 
пониманием социальной значимо-
сти своего бизнеса: перерабаты-
вать отходы в полезные материалы 
и возвращать их на службу людям.

Полученная в результате пере-
работки резиновая крошка и пу-
дра используются в самых различ-
ных областях — например, для про-
изводства водонепроницаемых по-
крытий, тротуарной плитки, гидро-
изоляции, при изготовлении спе-
циальных модификаторов для ас-
фальтобитумных смесей.

Наиболее востребованным про-
дуктом предприятия стала троту-
арная плитка, которая производит-
ся методом горячего прессования 
из трех компонентов — резиновой 
крошки, цветного пигмента и по-

лиуретанового связующего. Благо-
даря особой технологии получен-
ное изделие не рвется, не ломает-
ся, не боится перепадов темпера-
тур и безопасно для людей. Плитку 
легко укладывать, ремонтировать, 
она имеет красивую фактуру и ши-
рокую цветовую гамму и с успехом 
используется в производственных 
помещениях, паркингах, бассей-
нах, при обустройстве пешеходных 
дорожек, тротуаров, на детских и 
спортивных площадках.

Специалисты компании разрабо-
тали специальные антискользящие 
бесшовные покрытия, обеспечива-
ющие повышенное сцепление с об-
увью, а также повышенную трав-
мобезопасность, водонепроницае-
мость и износостойкость. Покрытия 
применяются на стадионах, теннис-
ных кортах, легкоатлетических ма-
нежах и детских площадках.

Объекты, на которых служат ма-
териалы компании, отлично извест-
ны. В Новосибирске это стадио-
ны «Спартак», «Фламинго» и «Элек-
трон», в области — стадионы в Че-
репановском, Коченевском, Ордын-
ском, Краснозерском районах. Есть 
опыт и укладки искусственного газо-
на на стадионе с футболь-
ным полем в Сузуне. В 
2024 году компания зай-
мется искусственным га-
зоном и обустройством 
беговых дорожек на но-
вом стадионе в рабочем 
поселке Линево Иски-
тимского района, также 
в планах — участие в ре-
конструкции стадиона в 
Купино.

«Область примене-
ния материалов, полу-
ченных из вторичного 
сырья, поистине без-
гранична, — уверен ге-
неральный директор 
ООО «Альбион-С» Олег 
Косточкин. — Над этим 
и работают специали-
сты компании. Продук-
ция проходит тщатель-
ный анализ в лабораторных усло-
виях и отвечает всем необходимым 
требованиям по техническим и эко-
логическим нормам».

Несмотря на востребованность 
материалов, полученных из отхо-
дов резинотехнических изделий, 
согласно статистике, вторичной 
обработке подвергается не более 
15-20 процентов отслужившей ав-
торезины. С учетом того, что объ-
ем изношенных шин в России со-
ставляет около 850 тыс. тонн в 
год, ресурс роста более чем вну-

шительный, а нынешние низкие 
показатели объясняются отсут-
ствием системы обращения с та-
кими отходами в России. Ее пыта-
лись создать еще в 2012 году на 
федеральном уровне, но ничего 
не вышло. 

Последняя неудача привела к со-
кращению сети площадок по сбору 
шин на новосибирских заправках 
с восьми до трех. А между тем ав-
товладельцы за много лет уже при-
выкли к тому, что старые шины на-
до складировать в контейнеры на 
заправках. Их так долго приучали к 

сознательному отношению к утили-
зации, а теперь на сознательности 
людей ставится «крест». Это значит, 
что старые колеса вновь будут про-
сто выбрасываться или сжигаться, 
нанося вред экологии. 

«Основная проблема в отсут-
ствии законодательной базы для 
вовлечения в процесс утилизации 
шин участников шинной индустрии, 
— говорит Олег Косточкин. — На 
федеральном уровне создать ее не 
получилось, но ведь инициатором 
могли бы выступить и региональ-
ные власти. Если при этом еще и 
договориться с федеральным цен-
тром и объявить проект пилотным, 
могли бы стать родиной эффектив-
ной системы обращения с резино-
техническими отходами. Увы, пока 
она не появится, люди продолжат 
засорять своими старыми колесами 
природу или сжигать их, нанося не-
поправимый вред экологии».

Ася ШУМИЛОВА,  
«Новая Сибирь» 

Фото предоставлены  
компанией «Альбион-С»

В 
июне 2024 года Юрий Кел-
лер — автор проекта и 
компания единомышлен-
ников —  получили третий 

патент на изобретение. Резидент 
«Сколково» запатентовал способ 
получения метилгидроксипропил-
целлюлозы, образующей водные 
растворы различной вязкости.

ООО «Квант» со дня своего соз-
дания идет по уникальному пути 
развития. Начинала компания со 
строительства социальных объек-
тов и коммерческой недвижимо-
сти. Первой пробой пера стал дет-
ский сад «Акварель» на улице Ко-
товского в Ленинском районе Но-
восибирска, который строители 
сдали в рекордные сроки — за пять 
месяцев. Чуть позже компания во-
плотила в жизнь очередное строи-
тельное чудо — возвела комплекс 
из пяти зданий Технопарка площа-
дью 20 тысяч квадратных метров. 
И опять строители уложились в ре-
кордно короткие сроки.

Новая страница истории ком-
пании была открыта в 2014 го-
ду, когда появилась идея занять-
ся научно-исследовательской и 
опытно-конструкторской рабо-
той, то есть изобретательской де-

ятельностью. В производствен-
ном здании на улице Тухачевско-
го, 21 исследовательская коман-
да приступила к разработке и вы-
пуску влагоудерживающей добав-
ки для сухих строительных смесей 
(гидроксипропилметилцеллюло-
зы, или HPMC). На эту добавку ком-
пания получила свой первый па-
тент на изобретение от Федераль-
ной службы по интеллектуальной 

собственности — «Способ актива-
ции целлюлозы методом парово-
го взрыва в щелочной среде». Вто-
рой патент на изобретение «Элек-
тролизер с укрепленной мембра-
ной» компания получила вскоре. А 
в 2024 году ее научная копилка по-
полнилась третьим патентом.

«В России данная добавка не вы-
пускалась с 2004 года, — рассказы-
вает директор «Кванта» Юрий Кел-

лер. — Мы исследо-
вали более ста раз-
личных зарубеж-
ных образцов ги-
дроксипропилме-
тилцеллюлозы, и в 
итоге разработан-
ная нами техноло-
гия позволила соз-
дать готовый про-
дукт дешевле им-
портных аналогов».

По словам Юрия 
Келлера, необхо-
димость разви-
тия производства 
HPMC обусловле-
на поддержанием 
и развитием техно-
логической незави-
симости России в области эфиров 
целлюлозы. Развитие технологий в 
области простых эфиров целлюло-
зы оказывает влияние на смежные 
области знаний — от изготовления 
силиконовых жидкостей до синте-
за противораковых препаратов.

Важная особенность технологии, 
изобретенной новосибирцами, в ее 
экологичности. Производство по-
лучилось безотходное, в то время 
как у зарубежного производителя 
получается большое количество 
отходов с высоким содержанием 
поваренной соли. По словам Юрия 
Келлера, представители «Кванта» 
были очень удивлены, увидев, как 
в Китае на аналогичном производ-
стве вопросы экологической безо-
пасности никого не волнуют — от-
ходы просто выливают.

В настоящее время компания 
провела все испытания готового 
продукта, в том числе силами по-
тенциальных потребителей — про-
изводителей сухих строительных 
смесей. С некоторыми производи-
телями в СФО проведены предва-
рительные переговоры, направле-
ны на изучение образцы, получе-
на обратная связь о пригодности 
и желании приобретать продук-
цию компании для применения в 
собственных рецептурах. Сейчас с 
учетом осложнения транспортной 
логистики отечественный произво-
дитель имеет преимущества перед 
зарубежными. Кроме того, продук-
ция компании не имеет в структуре 
себестоимости импортных компо-
нентов и не привязана к курсу ва-
лют, поэтому значительно дешевле 
импортных аналогов.

Несколько лет назад компания 
закупила, смонтировала и запусти-
ла в эксплуатацию оборудование 
по подготовке сырьевых компонен-
тов (щелочи, соляной кислоты, ме-
тилирующего агента). А в 2024 го-
ду «Квант» получил кредит от Фе-
дерального государственного ав-
тономного учреждения «Россий-
ский фонд технологического раз-
вития» и от Государственного фон-
да развития промышленности Но-
восибирской области на модерни-
зацию производственного обору-
дования.

«У нашей добавки широкий 
спектр применения, — рассказы-
вает Юрий Келлер. — Ее необхо-
димо добавлять в сухие строитель-
ные смеси для влагоудержания, в 
бетон — для замедления схваты-
вания. Также добавка применяет-
ся как пропитка для придания бу-
маге маслобензостойкости и как 
пленко-образующее вещество в 
шпатлевках и клеях. Спрос на рос-
сийском рынке огромный».

Ася ШУМИЛОВА,  
«Новая Сибирь»

вторая жизнь авторезины: 
экология и безопасность  
в приоритете

Новосибирская компания 

«Альбион-С» перерабатывает 

более 2500 тонн автопокрышек 

в год, делая из них 
востребованную продукцию

Юрий Келлер

Созданный новосибирскими изобретателями  

российский продукт для стройиндустрии  

качественнее и дешевле импортных аналогов
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«квант»: наУчный поДхоД 
к импортозамещению
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В послужном списке компа-

нии по строительству бескар-

касных ангаров сотни успешно 

завершенных проектов по Но-

восибирску и области. Суще-

ствуя на рынке с 2011 года, она 

выстроила партнерство со мно-

гими известными промышлен-

ными предприятиями, фермер-

скими хозяйствами, торговы-

ми фирмами и организациями 

жилищно-коммунальной сфе-

ры. 
Компания предлагает готовые 

проекты ангаров с реализаци-

ей «под ключ» из металла в лю-

бой цветовой гамме и размере. 

Если ни один из типовых вари-

антов вам не подойдет, коман-

да квалифицированных инже-

неров и проектировщиков го-

това выполнить индивидуаль-

ный проект по вашим пожела-

ниям. 
Уникальная технология бес-

каркасного строительства, ко-

торую применяют мастера ком-

пании, обеспечивает непрерыв-

ную прокатку опорных самоне-

сущих арок и позволяет без ко-

лонн, ферм, перекрытий за ко-

роткий срок собрать самые раз-

нообразные ангары — промыш-

ленные здания, торговые цен-

тры, склады, овощехранилища, 

зернохранилища, навесы, гара-

жи и даже жилые дома. 

Один из флагманских объек-

тов предприятия, который ви-

дел чуть ли не каждый горожа-

нин, — музей ретротехники «Га-

лерея времени» на Мочищен-

ском шоссе. Специалистам «Ан-

гарНСК» удалось создать вме-

стительное и при этом эстетич-

ное пространство, в котором 

свободно разместились десят-

ки раритетных авто и мотоци-

клов.
— Отстроились быстро, сро-

ки выполнения у нас всегда в 

приоритете. Допустим, ангар-

склад в тысячу квадратных ме-

тров мы можем построить за 

семь дней, — комментирует ди-

ректор компании Александр. 

И говорит, что вся его коман-

да гордится быть причастной к 

созданию значимых для города 

объектов.

«ангарнск» — лиДер  
по строительствУ  
и монтажУ ангаров

преДприятия, которые зани-

маются строительством и 

монтажом ангаров в новоси-

бирске, можно пересчитать 

по пальцам. поДобное про-

извоДство требУет огромных 

площаДей и профессиональ-

ного поДхоДа. в послеДнее 

Десятилетие лиДером среДи 

таких компаний стал сибир-

ский «ангарнск»

коллектив компании от всей ДУши позДравляет  

новосибирцев с Днем гороДа и желает, чтобы роДной  

гороД становился все более комфортным и Уютным.

www.anGarnsK.rU

+7-913-916-44-40, +7-913-917-40-20.

поиск иДеального поДряДчика начинается с консУльтации. всю информацию о преДприятии с техническими 

характеристиками и примерами работ вы можете посмотреть на сайте, или запросить по телефонам

Новосибирск — город, который 
носит гордое звание столицы Си-
бири. Здесь встречается красота 
и самобытность сибирской приро-
ды с динамикой современного ме-
гаполиса, создавая уникальную ат-
мосферу, привлекающую людей со 
всей России и за ее пределами.

Новосибирск — это город вели-
ких открытий. Он является домом 
для многих научных центров, в том 
числе Академгородка, который счи-
тается одним из крупнейших науч-
ных центров России. 

Город обладает богатой истори-
ей, является крупным промышлен-
ным и торговым центром Сибири. 

Желаем Новосибирску и его жи-
телям процветания, благополучия 
и дальнейшего развития! И при-
глашаем в гости в наш уникальный 
Маслянинский район, чтобы заря-
диться позитивом и получить неза-

бываемые впечатления. Про Мас-
лянинский район говорят, что это 
как Алтай, только ближе. Два часа 
от Новосибирска — и можно полю-
боваться живописными природны-
ми ландшафтами Салаирского кря-
жа, посетить легендарные истори-
ческие места, побывать на передо-
вых сельских производствах. 

В прошлом году наш туристиче-
ский кластер посетили 25 тысяч 
туристов со всей России — и это 
только начало! Самой яркой «точ-
кой» на туристической карте рай-
она стал новый музей золотодобы-
чи и сквер в селе Егорьевском, где 
установлен памятник основателю 
первых золотых приисков графу 
Егору Канкрину. 

Еще одним центром притяжения 
стал эко-парк «Хомутина». Это мно-
гофункциональная площадка, кото-
рая может принимать до 400 чело-
век одномоментно: спортивный кла-
стер с профессиональным скало-
дромом, агрокластер с экскурсиями 
на действующие предприятия компа-
нии «Эконива-Сибирь», агроусадьба. 

Чтобы вы могли насладиться кра-
сотами уникальной природы Мас-
лянинского района, разработаны 
индивидуальные экскурсионные 
маршруты, учитывающие интере-
сы и возможности туристов: спла-
вы, конные маршруты и джип-туры.  

Отдых в нашем туристическом 
кластере — незабываемый, поэто-
му вы обязательно вернетесь к нам 
опять за новыми впечатлениями.

С уважением, администрация 
Маслянинского района 

Новосибирской области, 
 В. ЯРМАНОВ 

Дорогие новосибирцы!
от всей ДУши позДравляю вас с замечательным 

празДником — Днем гороДа!
В этот праздничный день 

желаю вам всего самого 
доброго и светлого!
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ООО «АлЬБеРА». РеклАмА

В 
мае в Новосибирске 
назвали одиннадцать 
победителей город-
ского конкурса «Луч-

шее малое предприятие и 
предприниматель 2023 года». 
В номинации «Лучший бренд»  
убедительную победу одер-
жал яркий социальный проект 
— детский футбольный центр 
«Джуниор» под руководством 
Ксении Новоградской.

Центр «Джуниор» был соз-
дан в Новосибирске в 2018 
году, а 2024-м он стал самым 
крупным футбольным цен-
тром за Уралом. У клуба 32 
филиала во всех районах го-
рода, где занимаются более 
3000 мальчишек в возрасте 
от 3 до 16 лет и около 70 де-
вочек. 

«Наша задача создать в го-
роде условия для того, что-
бы как можно больше ребят 
могли заниматься футболом 
в шаговой доступности от до-
ма, — рассказывает руководи-
тель «Джуниора» Ксения Но-
воградская. — Такой массо-

вый подход помогает нам на-
ходить самых перспективных 
«звездочек» футбола. Чтобы 
дать им возможность просла-
вить своей игрой наш город и 
страну, у центра есть догово-
ренности с ведущими клуба-
ми России — «Динамо», «Ло-
комотив», ЦСКА — на просмо-
тры юных футболистов. Также 
мы официально сотрудничаем 
с московской Академией ФК 
«Локомотив». 

Свое мастерство и опыт ре-
бятам передают 30 профес-
сиональных тренеров. Обу-
чение детей азам футбола ве-
дется через игру, без изнури-
тельного натаскивания. Заня-
тия проводятся в группах, где 

на одного тренера приходит-
ся не более семи ребят. Это 
дает возможность индивиду-
ально работать с каждым вос-
питанником.

ДФЦ «Джуниор» регуляр-
но проводит футбольные тур-
ниры среди своих филиалов, 
где ребята могут продемон-
стрировать свое мастерство. 
В этом году в нем участвова-
ли 1187 юных футболистов из 
120 команд. Участвуют воспи-
танники центра и в региональ-
ных и городских футболь-
ных турнирах. А летом более 
400 воспитанников отдохнут 
в спортивных отрядах в дет-
ских оздоровительных лаге-
рях. Также летняя футболь-
ная площадка будет работать 
в крытом футбольном манеже 
на улице Кропоткина, 110 — на 
территории школы № 13.

«Коллектив центра — это 
профессиональная команда 
единомышленников, — рас-
сказывает Ксения Новоград-
ская. — Любовь к футболу, от-
крытость к людям и вовлечен-
ность в любимое дело — на-
ши главные приоритеты в ра-
боте».

Коллектив детского фут-
больного центра «Джуниор» 
и юные футболисты поздрав-
ляют новосибирцев с Днем го-
рода и желают им процвета-
ния, ярких спортивных побед, 
новых рекордов и сибирского 
здоровья.

Ася ШУМИЛОВА, «Новая Сибирь»
Фото предоставлено 

 ДФЦ «Джуниор»

«ДжУниор» — лУчший бренД новосибирска
Юные новосибирские 

футболисты получают 
навыки популярной 

командной игры в шаговой 

доступности от дома

Команда футбольного клуба «Джуниор» на стадионе 
«Чкаловец» по завершении внутреннего турнира 19 мая

Основатель детского 
футбольного центра 

«Джуниор» Ксения 
Новоградская
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ДоРоГиЕ ноВосибиРЦы!  
ао «Уттз» позДРаВлЯЕт  

Вас с ДнЕМ ГоРоДа! 
НЕТ СОМНЕНИЙ В ТОМ, ЧТО ГОРОЖАНЕ  

СМОГУТ ДОСТИЧЬ ВСЕХ ПОСТАВЛЕННЫХ  
ЦЕЛЕЙ. А НАШ «ГОРОЖАНИН»  

СДЕЛАЕТ ЭТОТ ПУТЬ УДОБНЫМ,  
КОМФОРТНЫМ И БЫСТРЫМ.  

С ПРАЗДНИКОМ!


